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Bilan de la législature 2003-2007

La législature 2003-2007  s'achève. Le Conseil administratif, formé 
de Nelly Buntschu, Thierry Apothéioz et Georges Zufferey, a 
travaillé de façon constructive et en bonne cohésion, malgré les 
sensibilités politiques différentes. En respectant également les 
principes de la collégialité, afin de répondre aux besoins de la 
population avec les moyens à disposition. En voici le bilan.

I

Découvrez tous les candidats au Conseil m unicipal p. 9
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Bilan de la législature 2003-2007

C »
est la quatrième fois de 

suite que ie Conseil administratif, 
avec des compositions qui ont varié 
d'une législature à l'autre, se prête à 
l'exercice de l'établissement d'un bi
lan de la législature. Cet exercice 
permet de confronter le programme 
de législature préalablement adopté 
colléglalement à la réalité des faits. 
Rappelons que seule Nelly Buntschu 
se représentait pour la législature 
2003-2007, Gabrielle Falquet et 
Christophe Iseli se retirant après avoir 
siégé durant douze ans.
Dans le cadre de son programme de 
législature, le Conseil administratif a 
orienté ses actions politiques sous le 
signe des 3 P, à savoir Participation, 
Proximité et Prévention. Il s'engageait 
à tout mettre en oeuvre pour atteindre 
ses objectifs au travers des trois do
maines clés:
■ améliorer la qualité de vie des 

citoyens;
■ une administration proche du 

citoyen;
■ dans son environnement un 

citoyen au présent et au futur.

C'est fidèle à son programme de légis
lature que le Conseil administratif a 
conduit des actions visant à rappro
cher et à faire participer les habitan
tes et les habitants. Ainsi a-t-il mis en 
place le Contrat de Quartier du Lignon. 
Son évaluation confirme l'intérêt ex
trêmement positif de cet outil de po
litique de proximité.
A l'appui des Ateliers de l'avenir, le 
Conseil administratif a organisé les 
Assises des Libellules: habitants, pro
priétaires et commune se concentrent 
sur six projets d'habitants pour ac
croître la qualité de vie.
L'exécutif a également eu le souci de 
présenter les grands projets de la 
commune, aux habitants-e-s ainsi 
qu'aux collaboratrices et collabora
teurs, lors de diverses soirées d'infor
mation. Il a enfin ouvert la porte de 
son bureau lors du premier samedi du 
mois pour toutes et tous ceux qui 
souhaitent rencontrer le Maire.
Pour faire entendre les enjeux et dé
fendre les intérêts de Vernier dans le 
canton, les membres du Conseil ad
ministratif s'impliquent dans de nom

breuses structures et fondations d'en
vergure cantonale; du comité de l'As
sociation des Communes Genevoises 
à la Fondation des Terrains Indus
triels, de la commission consultative 
de la sécurité à Noctambus, ou en
core de l'Hospice général à la Fonda
tion pour l'animation socioculturelle.

Le dicastère de 

Nelly Buntschu

Sports

Tous les stades de la commune dispo
sent de terrains synthétiques, y com
pris aux Avanchets. La commission 
des sports est aussi entrée en matière 
sur un soutien au sport d'élite dés 
2007. Rappelons que, jusqu'ici, seul 
le mouvement junior bénéficiait du 
soutien de la commune. Mais nous 
avons été confrontés au problème de 
demandes répétées de subventions 
exceptionnelles. Le système adopté 
fonctionnera de la même façon que

Tous les stades de la com m une disposent de terrains synthétiques.



> Sommaire > Dossier du mois > Autorités > Services communaux > Partis politiques > Vie associative

celui des associations socio-culturel
les. Dès mai 2007, les clubs concer
nés devront soumettre leur dossier, 
lequel sera étudié. Ils seront ensuite 
auditionnés et une décision d'octroi 
ou non de montants pour le budget 
2008 sera prise. En 2006, le Basket 
club de Vernier, le Handball Club et le 
Tennis de table sont montés dans les 
ligues supérieures. Ce qui explique la 
nécessité de se doter d'une vraie ligne 
politique relative au sport d'élite.

Bâtiments

La rénovation de l'Ecole du Lignon a 
enfin été entamée. Elle sera actievée 
en septembre de cette année. Ces 
classes rénovées ont désormais une 
excellente qualité énergétique et of
frent un confort bienvenu. La com
mune a reçu le très exigeant label Cité 
de l'Energie. Cela signifie aussi que la 
commune va de l'avant dans sa chasse 
au gaspillage énergétique.
La commune a acquis le terrain 
Actaris, situé entre les Libellules et le 
Lignon. Ce site deviendra probable
ment un site culturel. Enfin, un avant- 
projet d'une salle omnisports à Ver- 
nier-village sera présentée au Conseil 
municipal avant la fin de la législa
ture.

Sécurité

La proximité des agents de sécurité 
municipale et la collaboration avec la 
police cantonale jouent un rôle ma
jeur. Le Contrat de Quartier du Lignon 
devrait permettre de lutter contre l'in
civilité et la petite délinquance. Cela 
responsabilise les habitant-e-s. L'ac
cent a été mis sur les interventions 
autour des écoles, en matière de sé
curité routière, notamment.

Circulation

Les zones 30 km/h ont été réhabili
tées. Elles n'étaient plus conformes 
aux normes. La commune a débuté 
auxSelliéres, dans la presqu'île d'Aïre. 
Cela a permis de constater que depuis

lors les usagers de la route roulent 
moins vite. Le secteur Vidollet-Greube 
(vers Givaudan) a également été ré
habilité. Idem à Henri-Golay. Un 
avant-projet a été présenté pour Cro- 
zet-Maisonneuve à Châtelaine. La ré
habilitation du secteur chemin de 
Poussy/chemin de Sales sera quant à 
lui achevé d'ici quelques jours. Le 
trafic de transit dans certaines zones 
30, accentué avec les travaux sur la 
route de Meyrin, est devenu le pro
blème majeur à combattre.
La commune a décidé de soutenir 
plus fortement les associations de 
parents d'élèves ayant mis des pédibus 
sur pied (Vernier-village, Balexert et 
Aïre-Le Lignon).

période. En effet, un plan directeur 
est un instrument de planification qui 
permet aux autorités, mais aussi à 
l'ensemble de la population, de con
naître ce que sera notre commune 
dans dix ans. Il permet également de 
définir les intentions des autorités 
quant au développement du tissu 
communal. La prochaine législature 
se chargera de la mise en application 
des objectifs du plan directeur com
munal, en particulier au niveau du 
développement des zones industriel
les et artisanales, avec une volonté 
clairement affichée de favoriser l'im
plantation d'entreprises à haute va
leur ajoutée plutôt que des dépôts. 
Vernier devrait par exemple pouvoir 
bénéficier de l'essor que rencontre 
l'industrie horlogère.

Le dicastère 
de Georges Zufferey Qualité de vie et 

environnement

Environnement, aménagement 
du territoire

Un important travail de planification 
a été entrepris en élaborant un nou
veau plan directeur communal. L'an
cien plan datait de 1997 et nécessi
tait une refonte pour tenir compte de 
révolution de la commune durant cette

L'engagement des autorités dans le 
cadre des relations avec les responsa
bles des sources de nuisances, no
tamment l'Aéroport International de 
Genève, a permis de gérer le futur et 
d'éviter aux riverains de subir de nou
velles nuisances sans avoir la possibi
lité d'agir.
Les jardins familiaux de Villard ont
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Les autorités verniolanes ont favorisé la naissance du Swiss W orld  Festival.
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fait l'objet de nombreuses discussions. 
En effet, estimant la nécessité de 
construire une nouvelle école dans le 
quartier de Châtelaine, les autorités 
communales envisageaient d'acqué
rir une partie de cette parcelle. Suite 
à une étude du Service cantonal de la 
recherche en éducation, la nécessité 
n'étant plus avérée, les autorités com
munales ont évidemment renoncé à 
cette acquisition et ont soutenu le 
maintien des jardins familiaux, en 
l'état, suivies dans cette démarche 
par les autorités cantonales.

Culture

Tout en maintenant l'offre culturelle 
proposée à la population, les autori
tés ont favorisé la naissance d'une 
nouvelle manifestation culturelle, à 
savoir le Swiss World Festival. Ce 
festival propose des musiques du 
monde. Il a connu un vif succès lors 
de ces deux premières éditions. Il 
permet à la commune de se faire 
connaître non pas comme une cité à 
problèmes, mais comme une com
mune où il fait bon vivre.

Finances

Le dicastère 
de Thierry Apothéioz

Petite enfance

Malgré certaines attaques dans ce 
domaine, le Conseil administratif a 
affirmé sa volonté d'offrir des lieux 
d'accueil pour les enfants adaptés aux 
familles. Le nombre de places d'ac
cueil a pu être augmenté d’une ma
nière importante, dont l’espace de vie 
enfantine SIG-Vernier, fruit d’un par
tenariat entre ces deux entités. Une 
structure originale avec un accueil 
adultes-enfants a été créée à Châte
laine pour renforcer les liens et la 
parentalité. L’ensemble de ces points 
s’inscrivent dans un cadre communal 
de la petite enfance.

nal : le Bois de la Grille. Après des 
travaux lourds, son entretien favorise 
l’équilibre entre le développement de 
la nature et d’espèces rares et les 
promenades offertes aux habitantes 
et aux habitants. Enfin, un plan plu- 
riannuel d’entretien de notre patri
moine arboré a été engagé.

La valorisation des déchets est remar
quable. Entre 2003 et 2006, grâce 
aux efforts de communication dans ce 
domaine, la quantité de déchets finis
sant aux Cheveniers produite par ha
bitant a baissé de 10 kg. Enfin pour 
améliorer la propreté dans les rues et 
les préaux d'écoles, une équipe de 
balayeurs supplémentaires a été en
gagée.
Il a consolidé dans ces services l’offre 
de stages, de places d’apprentissages 
et d’emplois en faveur des personnes

Les finances de la commune ont connu 
une certaine embellie, en partie grâce 
à une conjoncture économique favo
rable. Toutefois, les transferts de 
charge décidés par l'Etat imposent de 
faire preuve d'une prudence particu
lière.
La dette communale a pu être dim i
nuée en 2004 et 2005. Cela a permis 
d'envisager de nouveaux investisse
ments en 2006 pour répondre no
tamment aux besoins d'équipements 
pour la population en croissance ré
gulière.
La commune s'est fortement engagée, 
au niveau de la formation profession
nelle, aussi bien en augmentant le 
nombre de ses apprenants et en enga
geant une personne handicapée, que 
dans le cadre de la formation continue 
en faveur de ses collaborateurs.

vaiHfiOA

Du personnel a été engagé a fin  d 'am é liorer la propreté des rues.

Voirie, parcs et protection 
de l'environnement

Soucieux de préserver notre environ
nement, l'exécutif a initié des axes 
verts dans de nombreux quartiers. Ils 
sont Inscrits dans le plan directeur 
communal. Il a également mis l’ac
cent sur la préservation d’un espace 
vert exceptionnel, d’un intérêt natio

handicapées.
Enfin, en ce qui concerne les places 
de jeux, l’exécutif a poursuivi le re
nouvellement de jeux dans la com
mune en ayant l’objectif de placer 
l’utilisateur et ses représentants au 
centre du dispositif. Il a nommé un 
«Monsieur Jeux» afin de coordonner 
les demandes des citoyennes et des 
citoyens de la commune.
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Emploi, jeunesse et 
aide sociale

Poursuivant son soutien aux associa
tions sportives, culturelles et socia
les, le Conseil administratif a créé le 
service de la jeunesse, de l'emploi et 
de la vie sociale. Il a étendu le dispo
sitif de l'Arcade Emploi aux adultes, 
correspondant à une réelle demande. 
Il a également soutenu les travailleurs 
sociaux hors murs des différents quar
tiers ainsi que l’ensemble des mai

sons de quartiers, maisons des jeunes 
et jardins robinsons.

A l’appui d’un nouveau règlement des 
prestations individuelles, le Conseil 
administratif a permis à de nombreu
ses familles d’être écoutées et aidées 
financièrement.

du Service de l’action sociale et des 
solidarités (ancien service social).

Le bilan

Il a également renforcé les actions 
collectives, notamment en faveur des 
aîné-e-s et des projets de solidarité 
(in tég ra tion , handicap, projets 
intergénérationnels) par le création

La politique des 3 F, menée durant la 
législature, a fait ses preuves et a 
permis de développer des projets à la 
satisfaction de la population. Sa pour
suite sera utile aux habitants de notre 
commune.

Serge Guertchakoff

Conseil adm inistratif > communications

Bruit de voisinage

Le conseiller d’Etat en charge du Dé
partement du territoire informe la 
commune par courrier de la campa
gne de sensibilisation du grand public 
à la problématique du bruit de voisi
nage. Le Conseil administratif décide 
de commander des affiches supplé
mentaires et de les mettre à disposi
tion dans les lieux de réception de la 
commune.

Achat de terrains

Le 23 janvier dernier, le Conseil ad
ministratif a signé l’acte d’achat de la 
parcelle N° l'4 2 2  B, sise derrière le 
bâtiment de La Poste de Vernier, pour 
un montant de CHE l'3 6 5 '3 2 0 .- . Le terrain derrière la Poste de Vernier-village a été acquis pa r la commune
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Conseil municipal > séance du 30 janvier 2007

Les lim ites du pouvoir communal

Le centre commercial de Balexert va s'étendre sur la route de Meyrin. Au niveau 
cantonal, la décision est prise. Les élus verniolans débattent, mais leur décision 
ne sera que symbolique.

Plus c'est gros, plus c'est chaud. A 
l'image des débats qui avaient agité le 
Conseil municipal lors des discus
sions sur la future installation d'Ikéa, 
les élus verniolans devaient se pro
noncer, en cette première session 
2007, sur l'extension du centre com
mercial de Balexert. En clair, la déli
bération administrative 381-07.01 
recommandait aux conseillers muni
cipaux de donner un préavis favora
ble à des travaux d'agrandissement 
déjà bien entamés. Des travaux qui, 
rappelons-le, auront pour implication 
la construction de commerces au- 
dessus de la route de Meyrin et un 
arrêt de tram en dessous, au niveau 
de la route.
Afin d'argumenter des bienfaits de 
cette extension, le Conseil adminis
tratif, sous la plume de Georges 
Zufferey, avait d'ailleurs rédigé un 
long texte explicatif de cinq pages. 
Parmi les nombreux argumentaires, 
on pouvait notamment y lire que "il 
vaut mieux agrandir un centre com
mercial facile d'accès, et qui lé sera 
davantage encore, plutôt que d'en 
imaginer un ailleurs où il faudra for
cément prendre sa voiture pour s'y 
rendre. Par ailleurs, les nouvelles sur
faces commerciales augmenteront 
l'attractivité du centre et éviteront aux 
voisins de prendre leur voiture pour 
aller chercher ailleurs ce qu'ils ne 
trouvent pas dans le centre commer
cial de Balexert."

L'extension du centre com m ercia l de Balexert est au coeur des débats verniolans

La gauche en désaccord

Les élus verniolans de la partie rose - 
rouge - verte, dans leur grande majo
rité, sont opposés à ce projet qui, 
selon eux, défigurera encore plus le 
quartier. Ces mêmes élus estiment en 
outre inadmissible qu'un espace pu
blic, en l'occurrence la route de Mey
rin, soit ainsi recouverte et offerte à 
une entreprise privée. Pour eux, cela 
créerait un précédent dangereux. En
fin, les opposants pensent également 
que Balexert, en prenant encore plus

d'embonpoint, concurrence encore 
plus fortement les petits commer
çants du quartier déjà en difficulté. 
Ces arguments sont balayés par l'en
semble des gens de l'entente et de 
l'UDC. Ils rappellent à leurs collègues 
qu'il ne faut pas oublier que cette 
extension est couplée à l'arrivée du 
tram. Que les transports publics sont 
généralement appréciés par les partis 
de gauche et par les verts. De plus, 
estiment-ils, l'extension de Balexert 
créera inévitablement des postes de 
travail.
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La TCR au boulot

Il n'empêche que les dissensions en
tre la gauche et la droite semblent 
trop profondes pour parvenir à un 
accord. Montserrat Belmonte, la pré
sidente du Conseil municipal, encou
rage toutefois les élus à passer au vote 
afin de déterminer dans quelle com
mission cette délibération adminis
trative doit être envoyée pour une 
étude plus sérieuse.
La droite préconise la commission de 
l’environnement et de l’aménagement 
du territoire. Une élue de l'Alliance de 
gauche s'insurge. Elle estime que ce 
projet est trop important pour être 
analysé par cette seule et unique 
commission. Elle souhaite que l'objet 
soit débattu en TCR, soit Toutes com
missions réunies. Cette dernière réu
nit l'ensemble des conseillers munici

paux. Elle est l'équivalent d'une séance 
plénière, mais n'est pas publique et 
des invités peuvent s'y exprimer. Au 
vote final, une majorité d'élus ac
cepte cette proposition, la TCR se 
réunira donc le 7 mars prochain.
Le seul et gros bémol, dans tout ce 
débat, est que finalement le préavis 
que décideront de donner les con
seillers municipaux verniolans n'aura 
qu'une valeur anecdotique et consul
tative adressée au Conseil d'Etat ge
nevois. En effet, comme il s'agit d'un 
sujet d'intérêt cantonal, les députés 
du Grand Conseil ont déjà tranché: 
l'extension du centre commercial de 
Balexert se fera de toutes manières. 
Une éventuelle décision négative de 
Vernier ne ferait, au pire, que ralentir 
les travaux.

Didier Tischler

Les petits de l ’école de Balexert 
pourront jouer dans leur préau

Lorsqu'elle fonctionne, la démocratie 
communale est rapide. Très rapide 
même. En octobre dernier, une péti
tion des parents des élèves et des 
enseignants de l'école de Balexert 
parvenait à la présidente du Conseil 
municipal. Cette pétition, munie de 
plus de 150 signatures, demandait 
aux élus d'intervenir afin de créer de 
nouveaux jeux pour les enfants dans 
le préau de l'établissement. Dans la 
foulée, les élus verniolans acceptaient 
cette initiative et l'envoyaient en com
mission du génie civil et des équipe
ments. Les commissaires concernés 
étudiaient alors la pétition de près. 
Les pétitionnaires relevaient, à juste 
titre, que le préau concerné était un 
véritable parent pauvre en comparai
son avec les autres écoles de la com

mune et du canton. De ce fait, les 
enfants se plaignaient du manque de 
jeux.
Lors de la séance du municipal du 30 
janvier, soit moins de trois mois après 
la réception de la pétition, les com
missaires rendaient donc leur verdict 
et proposaient à leurs collègues du 
municipal d'accepter définitivement 
cette pétition. En clair, de débloquer 
un budget qui permette d'équiper de 
manière correcte le préau concerné. A 
une écrasante majorité, les élus ont 
accepté l'objet et du coup mandaté le 
Conseil administratif afin d'entamer 
les travaux nécessaires, pour un mon
tant de CHF IS'OOO.-.
Les enfants peuvent se réjouir.

D.T.

Municipal en bref

■ En remplacement de l'écologiste 
démissionnaire Nicolas Roll, Yvan 
Rochat a prêté serment.
■ Les élus ont refusé la vente de la 
parcelle No 3293 (ch. du Grand- 
Champ, DA 365 - 06.12)
■ Un crédit de CHF 150'000.- a 
été voté afin de réaliser des travaux 
de terrassement sur le mail infé
rieur du Lignon.
■ Un crédit de CHF 4 8 r0 0 0 .-  et 
un autre de CHF 162'000.-ontété 
également votés. Le premier pour 
le renouvellement des portes du 
centre d'entretien de Vernier et le 
second pour la rénovation des vi
trages du bassin des Avanchets.
■ Le projet de délibération socia
liste visant à équiper Vernier de 
défibrillateurs a été envoyé en com
mission des bâtiments.
■ La DA 378 - 07.01 (crédit d'in
vestissement de CHF 548'000.- 
pour l'équipement initial du futur 
espace de vie enfantine) a été en
voyé en commission sociale.
■ La DA 380 - 07.01 (échange de 
parce lle  entre la com m une, 
Givaudan et l'Etat de Genève) a été 
envoyée en commission des finan
ces.
■ Deux motions de la droite (l'une 
baptisée le Mentorat et l'autre No
tre patrimoine immobilier) ont été 
envoyées respectivement en com
mission sociale et commission des 
finances.

D.T.

Prochaine séance

Le 3 avril 2007 à 20h30.
L’ordre du jour, les procès-verbaux 
des débats du Conseil municipal, 
ainsi que toutes les décisions pri
ses, peuvent être consu Ités su r notre 
site Internet : \w\A/w.vernier.ch
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Election du Conseil m unicipal > 25 mars 2007

Le 25 mars prochain auront lieu les élections des conseils municipaux des 45 communes du 
canton.
Retrouvez, par partis, les 81 candidats se présentant sur notre commune.
Elire le Conseil municipal, c ’est choisir les élus qui, de par les décisions qu'ils sont amenés à 
prendre au niveau local, sont les plus proches des préoccupations quotidiennes des citoyennes et 
citoyens.
Les résultats en temps réel pourront être consultés le 25 mars 2007  dès 12 heures sur 
www.geneve.ch.

A Gauche 
Toute î

Nelly BUNTSCHU
Conseillère administrative, 59 ans, deux enfants et une petite-fille.
Responsable des dicastères des bâtiments, des sports, de la sécurité et des transports. Les constructions 
de nouvelles infrastructures pour l'éducation (crèches et écoles) et d'une salle omnisports sur notre 
commune font partie de mes priorités dans un avenir proche. Je tiens beaucoup à œuvrer dans le 
domaine du sport, en particulier pour l'encadrement des juniors et aussi soutenir le sport d'élite. La 
sécurité dans nos cités est aussi un sujet qui me tient à cœur, ainsi je vais rester à l'écoute des jeunes 
et des personnes âgées. Il est également important pour moi d'avoir un regard sur les conditions de vie 
des handicapés, de veiller à ce que les acquis sociaux soient maintenus et participer à une meilleure 
intégration des étrangers.

Chantai LONGCHAMP
1955. Enseignante.
Douze ans passés au Conseil municipal m'ont appris à bien connaître la complexité des réalités socio
culturelles, économiques et environnementales qu'affronte Vernier. Les difficultés abondent, mais elles 
constituent autant de défis passionnants à relever, surtout si on se laisse guider par des valeurs altruistes. 
Plus que jamais je reste convaincue qu'il faut accorder la priorité à toutes les initiatives qui visent à 
renforcer la cohésion sociale.
Une politique de proximité peut prendre des mesures ciblées d'insertion des jeunes, d'intégration des 
immigrés, d'aide aux personnes socialement précarisées. Il me tient à coeur d'offrir mes compétences 
professionnelles et mon expérience politique afin de contribuer au mieux vivre de tous les Verniolans. 
La politique, c'est le goût de l'avenir, écrivait Max Weber; c'est aussi le goût de servir les autres, avec 
sincérité et conviction.

k

Anna CONTI.
1967. Etudiante.
Née il y a trente-neuf ans dans la commune de Vernier, je siège depuis huit ans au Conseil municipal 
et dans quatre de ses commissions (sociale et petite enfance, environnement et aménagement du 
territoire, culture, naturalisations).
Je considère cette activité comme un service que je dois à la collectivité dans laquelle j'ai toujours vécu 
et comme une opportunité pour moi d'améliorer la connaissance que j'ai de ma commune et de ses 
institutions.C'est aussi l'occasion de défendre mes idées sur la maîtrise de l'urbanisation et des nuisances 
sur notre territoire, sur le rôle indispensable de l'action sociale au niveau communal, sur l'importance 
de la mixité sociale et ethnique comme source d'enrichissement culturel.
Je suis également convaincue qu'on ne peut pas tout accepter au nom de l'économie.

http://www.geneve.ch
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Massan MICCIARELLI
Artiste peintre, 44 ans.
Habitante des Libellules, investie dans le domaine de la prévention santé, présidente de CIDAD et du 
Comité directeur du Parti du Travail, elle est toujours à l'écoute des autres. En fonction des 
préoccupations sociales et économiques, elle a su réaliser un climat de confiance, qui a permis 
d'améliorer les relations interculturelles. Suissesse, d'origine togolaise, elle pense que la richesse de 
cette diversité participe à une meilleure cohésion. Sans oublier les personnes exclues, les personnes 
âgées et les jeunes ; les malades, les chômeuses et les chômeurs également. Elle est engagée en faveur 
de la Caisse Unique, le projet d'assurance-maladie. Compte tenu de son dévouement et de ses actions, 
sa participation au Conseil Municipal sera un plus inestimable, pour le bien-être de tous.

Laura COUDERC
Employée au Centre de Recherche sur l'Asie moderne. 1979.
J'ai passé toute mon enfance et ma jeunesse aux Avanchets, aussi ai-je envie de permettre à d'autres 
jeunes de bénéficier de toutes les prestations sportives et socioculturelles que j'ai appréciées en les 
enrichissant encore.
Je souhaite casser l'image négative des Avanchets que diffusent les médias. Comme pour Aïre-Le 
Lignon, j'aimerais que la Commune subventionne un Contrat de Quartier pour redonner aux habitants 
les moyens de proposer des projets pour améliorer la qualité de vie dans leur cité, la rendre plus animée 
et créer ainsi du lien social indispensable à la vie de notre collectivité.
J'offre la disponibilité en temps que je possède pour m'engager, au sein du Conseil municipal, à servir 
les intérêts d'un quartier auquel je suis attachée et de ma commune.

Eric DUBATH
Enseignant, 49 ans, marié, 2 enfants, conseiller municipal.
Après six années passées au Conseil Municipal à me battre pour atténuer la dégradation des conditions 
de vie des plus modestes, je souhaite poursuivre en luttant pour que notre Commune soutienne, dans 
la mesure de ses moyens, ses habitants les plus défavorisés par des mesures concrètes. En effet, la 
solidarité n'est pas pour moi qu'un slogan, c'est une des valeurs essentielles à une vie harmonieuse en 
communauté.

Daniel HAUENSTEIN
Cadre aux TPG, 60 ans, marié, 3 enfants, conseiller municipal.
Humaniste profondément engagé, je défendrai tout projet communal qui vise à rassembler la population 
(crèches, maisons de quartier, centres sportifs et autres infrastructures sociales pour tous les âges). Je 
me battrai pour que notre commune ne devienne pas "Vernier poubelle".
Je m'opposerai à toute création ou agrandissement de centre mégalo commercial. Ceux-ci ne créent pas 
de nouveaux emplois, ils ne font que les déplacer, ce qui vide nos quartiers de leur vie sociale. En effet, 
les commerces de proximité, les postes, les pharmacies, etc. participent pour une part importante à la 
vie sociale de nos quartiers.

Jean-Luc ARDITE
Horloger, 35 ans.
Président du Parti du Travail Genève, je souhaite m'engager au niveau du Conseil Municipal de notre 
commune. Mes priorités pour la prochaine législature sont dans divers domaines, les besoins sociaux, 
(plus de places de crèche, des structures d'accueil pour les aînés, développer les contrats de quartiers, 
renforcement de la structure "Arcades Emploi Jeunes"), l'environnement (nouvelles constructions 
utilisant des énergies renouvelables, veiller à ce que les véhicules communaux soit le plus respectueux 
de l'environnement), la qualité de vie (lutter contre le sentiment d'insécurité, créer des espaces protégés 
du trafic, développer de nouveaux jardins familiaux) et des finances (refus des transferts de charges du 
canton vers la commune sans report financier équivalent, acquisition par la commune de terrains dans 
le but de proposer des nouveaux logements aux habitants).
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Igor SALVAGNI
Assistant social, 28 ans, célibataire.
Alors que l'économie suisse surfe sur la vague d'une conjoncture retrouvée et que les multinationales 
affichent des bénéfices insolents, trop de personnes sont encore oubliées. Vernier, qui a su accueillir 
une grande diversité de populations, n'est pas épargnée. Mon travail d'assistant social me le confirme 
tous les jours. Exclusion, précarité et xénophobie ne cessent de ronger le lien social et alimentent le 
sentiment d'insécurité. Cette réalité n'est pas une fatalité, mais bien le résultat des politiques 
antisociales menées ces dernières années par les tenants de la concurrence entre individus. Si j'ai décidé 
de me présenter aux municipales, c'est pour combattre cette vision inique de la société et proposer des 
lois en amont, en défendant une politique de gauche humaniste et solidaire.

Hans-Rudolf MISCHLER
Serrurier, 57 ans, marié, 2 enfants, conseiller municipal.
Présidant la section de Vernier du Parti du Travail, je travaille à la poste et suis engagé auprès du 
syndicat de la communication. Je suis également membre de Pronatura. Je me veux très critique envers 
l'aménagement et l'environnement. Je m'efforce de continuer la lutte pour améliorer la situation de la 
petite enfance, le bien-être des habitants de la commune. J'ai été parmi les initiateurs de la motion qui 
contraint le Conseil Administratif à présenter un projet de salle omnisport sur notre commune. 
Convaincu qu'une bonne intégration peut se faire en adhérant à une société sportive ou culturelle. Je 
veux tout mettre en œuvre pour que la commune puisse être en mesure de mettre à disposition des 
différentes associations des terrains et des locaux en suffisance.

LIBERAL
Georges ZUFFEREY
Conseiller administratif. Né le 17 juin 1948 à St-Luc (VS).
Avocat. Diplômé de l’Ecole Hôtelière de Lausanne.
Candidat pour un deuxième mandat au Conseil administratif, je veux mettre toute mon expérience 
acquise pendant 4 années au service de la collectivité.
La qualité de vie des habitants de notre commune est au centre de mes préoccupations.
Mes priorités se concentrent donc sur:
• l’environnement et l’aménagement du territoire, par la mise en œuvre du nouveau plan directeur 
communal qui veut notamment améliorer le tissu économique de notre commune dans le respect des 
zones d’habitation et des espaces verts,
• le développement et l’élargissement de l’offre culturelle aussi bien au niveau des spectacles que des 
infrastructures,
• la poursuite de la gestion rigoureuse des finances de la commune qui permettra, en particulier, de 
développer et de répondre aux besoins de l’ensemble de la population aussi bien dans le domaine social 
que celui de la sécurité.

Janine CHERIX-THURIG.
Conseillère municipale depuis 1988. Née le 13 mai 1930 à Châtelaine. Mariée, mère d’un fils. 
Secrétaire retraitée. Membre du comité du Jardin Robinson de Balexert.
Priorités pour la législature 2007-2011
• Environnement : défendre les zones villas, maintenirdesîlots de verdure, poumon écologique de notre 
commune.
• Transports et circulation : exiger des études d’impact en matière de circulation lors de projets de 
construction.
• Social : supprimer les doublons entre prestations communales et cantonales.
• Petite enfance : promouvoir des solutions alternatives aux crèches municipalisées (famille, d’accueil, 
halte gardée).

\V
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Rémi JEQUIER
Conseiller municipal depuis 1999.
Né le 4 avril 1936 à Vernier. Veuf, père de deux enfants adultes. Licence en économie, doctorat en 
droit.Consultant, ancien secrétaire général du département des finances.
Priorité pour la législature 2007-2011 :
De par mon emploi à l’Etat de Genève que j ’ai quitté en 1991 pour exercer d’autres activités, je suis 
intéressé par les questions financières. Ayant créé, en 1965, le poste de responsable de l’élaboration 
technique du budget cantonal, je n’ai cessé de m’occuper de comptes publics depuis cette époque. Dés 
lors, ce sont, entre autres, les aspects financiers des tâches municipales de la Commune de Vernier qui 
motivent ma candidature. Il s’agit en effet d’allouer au mieux les ressources disponibles afin de fournir 
les prestations communales les meilleures possibles aux habitants.

Monique MATTENBERGER
Conseillère municipale depuis 2003. Née le 10 mars 1945 à Limoges (France), mariée. En Suisse 
depuis 1965 et à Châtelaine depuis 1975. Membre du comité des Jardins familiaux de Villars. Membre 
de l’Association des intérêts de Châtelaine.Bénévole dans un EMS et auprès des Unités d’action 
communautaire (UAC).
Priorité pour la législature 2007-2011 :
• améliorer la qualité de vie dans notre commune : limitation de la construction de grands ensembles 
d’habitation et de la hauteur des immeubles,
• sauvegarder les espaces verts et les jardins familiaux,
• mettre tout en œuvre pour enrayer l’extension de la zone industrielle et ses dépôts,
• assurer une gestion « intelligente » des deniers publics,
• améliorer l’intégration des étrangers et des naturalisés,
• sécuriser les voies de circulation, les accès aux écoles et aux centres de quartier,
• assurer sécurité et propreté dans des lieux d’habitation (Lignon, Châtelaine, Avanchets, Libellules).

Pierre RONGET
Conseiller municipal depuis 1979.Membre du bureau du Conseil.
Né le 17 avril 1944 à Genève. Marié, père de deux filles. Habite la commune depuis 1968.
Licence es Lettres. Directeur du Centre d’enseignement professionnel de Luilier.
Dirige un chœur liturgique à l’Eglise orthodoxe.
Priorités pour la législature 2007-2011 :
Ayant œuvré pour la qualité de la vie des verniolanes et verniolans depuis 1979, je souhaite poursuivre 
mon combat:
• en faisant appliquer concrètement les principes qui ont présidé à l’élaboration du plan directeur 
communal: lutte contre les nuisances, défense des espaces verts, de la zone villas et des jardins 
familiaux,
• en favorisant une démocratie de proximité,
• en militant pour une politique sociale consensuelle, équitable et rigoureuse,
• en imposant des finances saines au niveau communal, sans lesquelles aucune politique sociale, 
culturelle et sportive n’est possible,
• en œuvrant pour une société de liberté, de responsabilité, de solidarité et de respect.

Laurence BARCHIETTO
Née le 19 septembre 1978 à Cointrin. Licenciée en Biochimie et Biologie 
Master MEC. Experte comptable. Déléguée des jeunes libéraux.
Priorités pour la législature 2007-2011 :
Pour un développement harmonieux de Vernier ma priorité est la croissance économique de Vernier dans 
le respect de l’environnement.
• Croissance économique : nous ne pouvons continuer à dépenser sans compter ; c’est pourquoi je me 
battrai pour un développement sain de Vernier, en freinant la dette de la commune et en favorisant 
l’implantation d’entreprises à haute valeur ajoutée dont les retombées économiques permettront une 
amélioration des conditions économiques et financières de la commune en termes d’emplois et de 
recettes supplémentaires.
• Respect de l’environnement : ce développement économique ne peut se faire sans respecter l’environ
nement par exemple en donnant la préférence à des entreprises qui ont des plans de développement durable. 
En outre, notre commune doit devenir l’exemple de « la Ville où il fait loon vivre » avec des zones villas 
préservées et des espaces verts afin que tout le monde ait accès à un espace d’agrément.
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Gilles-Olivier BRON,
Né le 11 octobre 1976, célibataire. Réside aux Avanchets depuis ma naissance. Historien; remplaçant 
dans renseignement secondaire. Membre des commissions du parti libéral «Sécurité» et «Environne
ment», candidat au Grand Conseil en 2005.
Priorités pour la législature 2007-2011 :
Améliorer la qualité de vie à Vernier
• en matière de transports: adapter les offres de transports publics à une ville de plus de SO’OOO 
habitants ; maintenir les routes de Meyrin et de Vernier comme axes principaux de circulation, 
permettant le développement de zones résidentielles sans trafic de transit,
• en matière de sécurité et d’environnement: agir contre les actes d’incivilité créateurs d’un sentiment 
d’insécurité malsain ; appuyer la réflexion sur l’avenir des citernes des pétroliers (aspects écologique, 
sécuritaire et financier) ; étendre les zones de verdure et lutter contre une trop grande densification de 
la zone villa,
• en matière d’autonomie municipale: pousser les autorités cantonales à revoir les tâches inhérentes 
à l’État et aux communes, en offrant à ces dernières les moyens financiers et législatifs nécessaires.

Aissa DAROUI
Né le 25 août 1961 à Casablanca. Marié, deux enfants. Habite la commune depuis 1997.
Diplôme de physique de l’Université de Genève. Enseignant.
Priorité pour la législature 2007-2011 :
Bâtir l’avenir ensemble une politique environnementale, culturelle et de justice sociale en étant proche 
des citoyennes et des citoyens:
• promouvoir un environnement, en limitant le bétonnage anarchique dans la commune,
• soutenir et développer les activités culturelles en permettant une participation active de toute la 
population de Vernier,
• aider efficacement les personnes en difficulté dans le domaine social sans abus et soutenir toutes les 
formes d’accueil pour la petite enfance.

André FAGGIONI
Né le 3 juin 1966 à Genève, marié, deux enfants.
De retour à Vernier en 2004 après y avoir passé mon enfance. Expert à la police genevoise.
Priorité pour la législature 2007-2011 :
• refaire de Vernier une commune où il fait bon vivre. Réduction des nuisances existantes et refus de 
tout nouvel aménagement qui péjore la situation actuelle. Vernier n’est plus une commune-poubelle,
• assurer la sécurité des habitants de Vernier dans une vision de partenariat. Tous (autorités, police, 
associations, écoles et habitants) doivent contribuer à une sécurité à laquelle nous avons droit,
• combattre pour un environnement agréable. Favoriser la rénovation de grands ensembles d’habitation 
avant qu’ils ne deviennent des ghettos. La construction de nouveaux logements doit être à «échelle 
humaine». Les quartiers de villas seront protégés, car ils sont le signe d’un paysage harmonieux.

Michel HENCHOZ
Né le 28 décembre 1936. Marié. Contrôleur du trafic aérien -  retraité. 
Habite la commune depuis 1992.
Priorités pour la législature 2007-2011 :
• participer activement à la vie de la commune,
• veiller à l’équilibre financier,
• soutenir le sport,
• être à l’écoute de tous les citoyennes et citoyens de Vernier.

Frank JULIANO
Né le 3 janvier 1967 à Genève. Célibataire. Habite la commune depuis 1986.
Licence en Sciences économiques. Diplôme d’études approfondies en économétrie et en statistiques. 
Directeur- adjoint auprès d’une banque internationale.
Priorités pour la législature 2007-2011 :
• une gestion efficace des ressources financières de la commune.
Elle doit refléter l’intérêt général, tout en tenant compte des besoins spécifiques des différents quartiers 
ou minorités. Pensons globalement et agissons localement. Nous sommes déjà dans la bonne direction
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grâce au travail de qualité effectué par les autorités municipales ces dernières années, mais il y a encore 
du pain sur la planche, notamment réduire la dette dans un contexte où nos centimes additionnels sont 
déjà au-delà du raisonnable;
• la non prolifération des nuisances, dont on sait que la facilité consiste à les localiser dans les zones 
déjà touchées. Il n’est pas question que Vernier devienne une commune poubelle et je me battrai 
énergiquement dans ce sens;
• la préservation des espaces verts, des zones villas et des jardins familiaux afin de maintenir une 
balance adéquate entre nature et constructions;
Nous pouvons et nous devons agir tous ensemble afin de préserver la qualité de vie à Vernier. 

Eugen KÜFFER
Né le 24 avril 1935 à Klingnau (Argovie). Habite la Commune depuis 1965.
Expert comptable diplômé fédéral et fiscaliste.
Conseiller municipal de 1997 à 1999. Trésorier bénévole de l’Association libérale de Vernier. 
Priorités pour la législature 2007-2011 :
défendre un environnement harmonieux, en particulier pour la presqu’île d’Aïre, maintenir des contacts 
de proximité avec la population, rester à l’écoute des fonctionnaires, veiller à la sécurité dans les écoles, 
soutenir une politique sociale équitable, offrir à la collectivité mon savoir-faire dans les domaines 
budgétaire et comptable.

Guy PANNATIER
Né le 14 juin 1958. Divorcé, deux enfants. Directeur d’EMS.
Priorités pour la législature 2007-2011 :
privilégier la qualité de vie des verniolanes et des verniolans,
• en stoppant l’installation de nouvelles entreprises provoquant des nuisances (pollution, bruit, 
augmentation de circulation, etc...),
• en favorisant les activités sportives et culturelles populaires,
• en maintenant une harmonie entre villas, immeubles et espaces verts,
• en restant vigilant quant à l’évolution de l’insécurité.

Jean-Maurice REVERCHON
Né le 28 février 1949 au Sentier (VD). Marié, 4 enfants. Habite la commune depuis 1976. Diplôme 
des sciences de l’éducation, enseignant à l’école primaire d’ Avanchet-Jura.
Membre de l’association genevoise du Coin de Terre depuis 1987.
Priorités pour la législature 2007-2011 :
• gérer les finances communales dans le but d’une réduction de la dette, induisant une diminution des 
impôts communaux,
• défendre les derniers espaces verts de Vernier.
• coordonner l’action sociale en aidant de manière particulièrement ciblée la population de notre 
commune.

Jean-Miche! VUILLE
Né le 25 novembre 1937 à Genève, célibataire.
HEC. Consultant en communication 
Priorités pour la législature 2007-2011 ;
Habitant la commune depuis plus de 45 ans, je veux prendre part à l’activité communale au lieu de 
penser «y à qu’a, y faut qu’on», en défendant les axes suivants :
• améliorer les finances communales, en appliquant le credo libéral qui propose une diminution des 
charges et de la dette,
• combattre la municipalisation rampante de services, afin de ne pas transformer les habitantes et 
habitants en assistés plutôt qu’en citoyennes et citoyens responsables,
• s’opposer aux prises de position de pure doctrine partisane et populistes qui vont à l’encontre de 
l’intérêt des verniolanes et verniolans.
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Stéphane CORNUT
38 ans. Gendarme.
En qualité de candidat au conseil municipal de Vernier, ma priorité sera le maintien de la qualité de 
vie des familles, ainsi que celle de nos aînés, fondateurs et mémoires de notre culture et histoire.
Un des éléments clé de notre communauté est la famille. Aujourd'hui, le milieu familial est sans cesse 
remis en cause, bien trop de politiciens et institutions démissionnent lorsqu'il s'agit de le défendre. Sans 
jeunesse, ni aînés, notre société qui est basée sur la solidarité entre les générations est vouée à l'échec. 
Le nombre d'habitants durant ces 10 dernières années n'a fait que d'augmenter.
Les infrastructures, notamment les crèches permettant d'accueillir les nouveaux utilisateurs n'ont pas 
connu proportionnellement la même évolution. Actuellement, les futurs parents verniolans subissent 
le manque d'initiative de nos élus. Je favoriserai la construction harmonieuse de logements en 
responsabilisant les communes dans la gestion de leur territoire et du développement durable. Les 
Autorités se doivent d'être à l'écoute, afin que les citoyens soient au centre de ses préoccupations. Ainsi, 
elles mèneront une politique hors des schémas idéologiques et fondée sur une application rigoureuse 
de la volonté populaire.

Thierry CERUTTI
37 ans, député au Grand Conseil.
Mes priorités seront :
Développer une politique de revalorisation des métiers manuels, encourageant la création des Petites 
et Moyennes Entreprises (PME) et Petites et Moyennes Industries (PMI) dans toute la commune. 
Déployer une coordination efficace entre le canton et les communes, en vue d'harmoniser les prestations 
sociales et publiques. Promouvoir le développement économique de la commune en augmentant 
notablement son pouvoir politique tout en rationalisant sa gestion intercommunale. Faire de notre 
commune une vitrine de la protection et du respect de l'environnement, en promouvant les énergies non 
polluantes. Agir pour un futur synonyme de qualité de vie pour tous, jeunes et plus âgés. Appliquer une 
gestion rigoureuse et transparente des deniers publics communaux et adapter les centimes additionnels 
aux besoins réels.

Nathalie MILHEM
28 ans. Fonctionnaire.
Je me présente comme candidate au conseil municipal de Vernier afin de renforcer la sécurité dans notre 
commune. En effet, la vente de drogue ne désemplit pas dans nos Quartiers des Avanchets et du Lignon. 
Bien au contraire les vendeurs y installent boutiques et leur clientèle augmente. Face à cette réalité, 
très peu est fait actuellement. Nous ne pouvons plus accepter que ces vendeurs de souffrance régnent 
en maître chez nous. N'acceptons pas que nos enfants soient la proie de ces trafiquants et que des 
événements tragiques puissent secouer notre commune.
N'acceptons plus le laxisme de certains et soyons solidaire, ensemble nous prendrons les décisions 
nécessaires pour vaincre ce fléau rendu faussement tolérable par certains.
Je m'engage à améliorer la visibilité des ASM notamment en les réaffectant à leur mission première, 
sécurité et salubrité publique, ainsi que la lutte contre toutes formes d'incivilités.

Pascal VAUDROZ
34 ans. Carrossier.
Si je suis élu, ma priorité, notre jeunesse. Les Maisons de quartier? Oui, elles existent et elles se trouvent 
dans différent points de notre commune. On les appelle aussi les Centres de loisirs. Mais voilà, ces 
maisons de quartier ne donnent pas envie d'y aller. Elles ressemblent à un mauvais décor de film, peu 
conviviales et pas aménagées pour la jeunesse d'aujourd'hui, elles doivent être transformées et adaptées 
aux besoins des jeunes d'aujourd'hui. Mon action sera également portée sur les clubs sportifs afin de 
leur donner plus de moyens techniques pour rester le fer de lance de notre jeunesse et la fierté de notre 
commune. Ainsi que de Favoriser la participation des jeunes au sein des sociétés communales tant 
sportives que culturelles en les encourageant à en diriger.

http://www.moBiA
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Didier TCHOKEU NANA
33 ans. Commerçant.
Si je suis élu, je m'engage à défendre l'intégration des communautés étrangères dans notre commune. 
En effet, aucun parti qu'il soit de gauche ou de droite à ce jour n'a pris la défense de leurs intérêts, de 
vos intérêts. La preuve:-lls ont laissé l'insécurité se développer. Vous en êtes les premières victimes- 
lls vous empêchent de circuler-lls vous empêchent de bien gérer les petits commerces et restaurants- 
Vous payez trop de taxes injustes-lls n'ont rien fait pour enrayer l'immigration clandestine et le flux de 
requérants économiques qui nous portent à tous préjudice-lls ne défendent pas vos intérêts de résidents 
verniolans, menacés par le dumping des "euro frontaliers". Je défendrai également l'engagement 
prioritaire des résidents de Vernier et d'accorder la priorité de l'emploi aux "citoyens chômeurs" à 
qualification égale, par les administrations publiques de notre commune.
Seul le MCG se bat pour défendre tous les résidents verniolans, qu'ils soient genevois, Suisses ou 
étrangers.

Hédy ZAYANI
52 ans. Informaticien.
Je suis candidat afin de lutter comme l'incivilité qui détruit notre qualité de vie.
Vernier doit se mobiliser pour s'attaquer à l'ampleur que prend l'insécurité.
En effet, cette insécurité quotidienne réduit la qualité de la vie de nos citoyens. Pour rester dans un 
environnement où il fasse toujours bon vivre nous ne devons pas le tolérer.
Malheureusement, cette dernière a pris des proportions inacceptables. Le MCG réclame une redéfinition 
du cahier des charges des ASM et que les effectifs de ces derniers soient doublés pour plus de sécurité 
dans notre commune. Redonnons à nos concitoyens la qualité de vie à laquelle ils ont droit. Cela fait 
30 ans que je suis résident à Genève. Malheureusement, je ne fais que constater jour après jour la 
détérioration de nos acquis et conditions de vie. Ne baissons pas les bras! Ainsi, nous permettrons le 
maintien et l'ouverture de nos petits commerces indispensables à toutes les générations.

Ernest LANCE
72 ans. Retraité.
En tant que retraité, je suis concerné par la problématique des aînés. Si je suis élu, je m'engage à 
défendre leur intérêts. En effet, trop souvent mis de côté, les aînés sont les laissés pour compte de notre 
société de consommation. Alors qu'ils ont largement contribué toute leur vie à l'essor de notre commune, 
ils deviennent une charge financière que l'on cherche à minimiser. De nos jours, le manque 
d'établissements médicaux social se fait durement ressentir, alors que nous savons que notre population 
est de plus en plus vieillissante. Le plus grave pour Vernier c'est qu'il n'existe pas de projet défini pour 
la création d'un nouvel établissement dans le périmètre de la commune.
Le MCG refuse cette situation et ne souhaite pas baisser les bras en faveur des aînés.

Patricia AUBERT
43 ans. Chauffeur de taxi.
Ma priorité, notre jeunesse et sa formation. Occupons nos jeunes de notre commune en augmentant 
d'une manière substantielle les emplois temporaires durant la période de vacances. Il faut également 
cultiver efficacement " l'esprit d'entreprendre " dès l'école primaire. De redorer l'image du monde 
politique auprès des jeunes. Le MCG trouve son identité sur des questions globales, non liées à 
l'opposition gauche-droite: gestion des affaires publiques, démocratie citoyenne, qualité de formation, 
défense du cadre de vie. Pour retrouver sa crédibilité, le monde politique doit se rassembler autour de 
l'honnêteté (éthique) afin de construire un nouveau contrat social, c'est-à-dire une société de liberté et 
de solidarité responsable. C'est dans ce sens que le MCG n'est ni à gauche ni à droite mais pour les 
Citoyens.
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Yves MAGNIN
Né le 19 février 1960 à Genève. Marié, 2 enfants. Avocat indépendant, juge suppléant au Tribunal 
de première instance et de police. Conseiller municipal depuis 1999, Président en 2004-2005. 
Membre de la commission judiciaire du PDG genevois.
Vernier, une commune forte et écoutée.
Vernier, fière de ses atouts, qui ne s'apitoie pas, mais combat farouchement ses défauts.
Ce rêve, je le cultive avec une énergie sans cesse croissante depuis deux législatures.
A force de travail, il prend forme, se dessine, se réalise.
Ce combat, je souhaite continuer à le gagner avec vous durant ces 4 prochaines années.
Mes compétences sont à disposition des valeurs que je défends et de la res publica.
Elles ne s'enferment pas dans le miteux clivage politique qui mine Vernier. Ma présidence du Conseil 
municipal 04/05 m'a plus que jamais convaincu de la nécessité de bases, d'un socle sur lequel 
construire le mieux être auquel tous aspirent.
Mes actions ont renforcé mes convictions d'une économie forte, équilibrée, au service de l'homme, 
pourvoyeuse d'emplois, d'une société respectueuse, solidaire, aussi responsable qu'écologiquement 
progressiste.

Josette MONNIER
55 ans, mariée, 2 enfants. Infirmière et femme au foyer.
Conseillère municipale depuis 1999. Domiciliée au Lignon.
Qu'allons-nous léguer aux générations futures ?
Cette question m'interpelle au quotidien, alors que je me présente pour un Sème mandat. A l'heure 
actuelle, tout le monde parle de temps meilleurs, néanmoins ne nous laissons pas emporter par la 
facilité et n'oublions pas les valeurs essentielles que sont le respect, la tolérance et l'altruisme. Prenons 
conscience de l'héritage lié au formidable développement du siècle passé et regardons vers le futur 
d'une manière constructive, solidaire et durable.

Pierre TERRY
51 ans. Gestionnaire-cadre (titulaire d'un brevet de clerc d'avocat et d'un certificat de formation 
continue en administration publique), chargé d'opérations immobilières de nature contentieuse auprès 
d'une fondation de droit public.
Mes priorités pour cette législature sont :
La famille, la sécurité, le logement, le patrimoine bâti et l'équilibre des finances communales.
Je m'engage à soutenir tout projet concret, objectif et respectueux de l'environnement permettant 
notamment :
d'améliorer la qualité de la vie et la sécurité des Verniolans ; 
de valoriser les droits à bâtir disponibles ;
de dynamiser les activités de la Fondation des maisons communales de Vernier ; 
de pérenniser le patrimoine bâti communal (acquisition, entretien et mise en valeur).
Ces actions ne seront possibles qu'avec des finances saines nécessitant la réalisation de projets 
créateurs d'emploi ou générateurs de ressources.

Jean-Pierre ZANATTA
52 ans marié. Concierge de bâtiment scolaire.
Impliqué dans la politique communale depuis de nombreuses années, je suis actuellement conseiller 
municipal.
Je déploie mon action politique dans le cadre des commissions sociale, jeunesse et petite enfance, 
de la culture et de l'information, des naturalisations et fait partie du Comité de la Fondation des 
maisons communales de Vernier (FMCV) et de la Fondation Vernier Signal.
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Mes priorités :
Optimiser les structures existantes, évaluer et réduire les charges de fonctionnement, réduire les 
nuisances par des mesures d'incitation dans une vision écologiquement progressiste, combattre le 
chômage et favoriser l'échange avec les jeunes et les aînés.
Ma devise, respectons nos différences pour mieux apprécier nos compétences.

Christiana LORAND
61 ans, mariée, deux enfants. Réside aux Avanchets depuis 1981.
Animatrice parascolaire. Mes loisirs : la musique, le football et le jardinage.
Mes priorités :
Œuvrer pour le bien-être des habitants et pour le rapprochement de toutes les communautés des 
différentes cités de VERNIER, par le respect, la solidarité et l'égalité.

©
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Gloria HAMITI
32 ans, mariée, deux enfants en âge de scolarité. Secrétaire et vice-présidente d'une entreprise de 
bâtiment. Polyglotte - Italien - Anglais - Français - Albanais.
Membre de l'université populaire Albanaise de Genève.Loisirs : musique, danse folklorique, sports. 
Mes priorités :
Promouvoir la famille, l'intégration des résidents étrangers, la solidarité, le respect, l'accessibilité aux 
places de travail, ainsi qu'une politique en faveur des personnes âgées.

Guy ANDEREGG
Né le 21 avril 1962 à Genève. Marié, 2 enfants de 10 et 14 ans. Domicilié au chemin des Sellières 
à Aïre depuis 1962. Responsable technique des bâtiments S\A/isscom depuis 2001.
Conseiller municipal de 1999 à 2003. Président du PDG de Vernier depuis 1999 
Président de la Fondation des Maisons Communales de Vernier (FMCV) depuis 2003 
Membre de la Fondation Immobilière Communale " Vernier-Signal "
Membre du conseil de paroisse de l'Epiphanie (Le Lignon)
Licencié en football et membre d'une équipe de vétérans
Elu à l'unanimité des partis Président de la Fondation des Maisons Communales de Vernier (FMCV) 
en 2003, j'ai pris conscience de l'importance de la politique du logement sur notre commune. En effet 
il est difficile de concilier harmonieusement les espaces verts, les zones artisanales et industrielles avec 
des logements, d'autant avec la pénurie de terrains constructibles à des prix abordables.
Mon objectif, faire bénéficier le conseil municipal de mon expérience. Chacun doit prendre conscience 
de la nécessité de logements, mais aussi de l'implantation d'entreprises à forte valeur ajoutée afin de
renflouer les finances communales. Ces rentrées financières permettront une action sociale à la hauteur
de nos espérances.
La position des démocrates-chrétiens, parti centriste par excellence, est plus que vitale, surtout après 
les résultats fort peu convaincants de nos extrémités politiques, et ce malgré des promesses fermes en 
début de législature.

Michel BEUX
46 ans. Marié sans enfant. J'habite Vernier Village depuis 1999.
Infirmier en psychiatrie de formation. Directeur d'EMS depuis 2004.
J'apprécie tout particulièrement la marche en montagne, le ski de piste et de fond, les bonnes tables. 
Membre puis président du Ski Club Aïre-Lignon.
Mes priorités sont :
La création d'emplois tout en favorisant la formation et le développement personnel.
S'assurer un regard critique sur les finances et la répartition de ces dernières.
Développer de nouveaux projets de construction aussi bien locatif que commercial sur notre commune 
avec comme priorité le développement durable.
Se soucier des personnes démunies, des personnes âgées dépendantes afin de soulager la famille en 
créant des structures adaptées.
C'est dans cet état d'esprit que je souhaite m'engager activement dans les futurs débats qui attendent 
les élus de notre commune.
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Christophe DULEX
42 ans. Marié, 4 enfants.
Directeur de la Maison de Vessy (EMS), depuis 2002.
Conseiller municipal de 1991 à 2003, président en 98-99.
Membre de la présidence élargie et du comité de direction du PDG genevois.
Membre de la Commission administrative de la Fondation Officielle de la Jeunesse.
Membre du comité d'organisation de la kermesse paroissiale de l'Epiphanie.
Vice-président et vétéran du FC Aïre-Le Lignon.
Après 4 années de pause politique au niveau communal, mes activités associatives et professionnelles, 
ainsi que mon engagement démocrate chrétien au niveau cantonal m'ont permis de prendre un peu 
de recul maisaussi une vision plus élargie notamment dans les domaines de la santé etdu social, aussi, 
j'ai décidé de revenir mettre mes compétences à votre service.
Je militerai pour un développement harmonieux de la commune de Vernier tant sur le plan de 
l'économie que de l'habitat. De nombreux projets sont en cours mais il me paraît important de les 
prioriser en respectant la volonté des habitants concernés en favorisant la concertation et la 
communication.
Jeune retraité de la protection civile communale, je m'attacherai également à défendre les intérêts 
communaux en matière de sécurité, puisque le canton, à l'instar d'autres domaines, continue de 
transmettre certaines compétences aux communes.

PRD
Les Radicaux.

Eric SAUVAIN
42 ans, marié, 3 enfants. Indépendant. Conseiller municipal depuis juin 2002.
Commandant de l'OPC Vernier. Vice-président de l'AGOPC. Architecte et responsable sécurité pour le 
CSI-W.
Président du ClOO d'Etoile-Carouge FC. Commissaire aux cuisines scolaires.
Je m'engagerai à développer, dans une large mesure, les actions nécessaires pour que chacun ait accès 
au soutien indispensable pour une qualité de vie minimale.
L'environnement tel que nous le voyons aujourd'hui ne ressemble en rien à ce que nous avons connu 
par le passé, à nous de faire en sorte qu'il redevienne agréable à vivre au quotidien.
Dans le domaine des finances, de l'économie et de l'emploi, il faut faire de Vernier une commune forte 
en soutenant les projets d'entreprises Verniolanes.
Pour ce qui est de la sécurité, il ne faut plus que certaines personnes, et en particulier nos doyens, 
n'osent plus sortir passé une certaine heure et en ça, je m'engage à entreprendre toutes les démarches 
qui favoriseront un mieux vivre à Vernier.

Karen DUPRAZ
27 ans, célibataire, 'sans enfant. Secrétaire. Candidate au Grand-Conseil en 2005.
Je suis au bénéfice d'une maturité professionnelle commerciale et suis secrétaire dans un bureau 
d'ingénieurs civils et ingénieurs bois.
Mon intérêt pour la politique a grandi il y a deux ans, alors que je travaillais pour le compte du Parti 
Radical Genevois en tant qu'assistante de campagne pour les élections du Grand-Conseil d'octobre 
2005.
Mon engouement m'a menée à prendre part à la campagne et être candidate aux élections.
J'ai vécu deux ans à Châtelaine et suis depuis quelques mois au Lignon, où l'ambiance de quartier est 
différente.
Mon engagement pour les municipales 2007 est motivé par l'envie d'apporter ma contribution au 
développement de Vernier, avec un intérêt particulier pour la qualité de notre vie, d'un point de vue 
social et environnemental.
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Dominik MEYER
50 ans, marié, 2 enfants. Architecte HES, chef de service. Conseiller municipal et membre du bureau. 
Président de la commission des bâtiments et de l'énergie. Membre du conseil d'administration de la 
fondation Emma Kammacher logement HBM.
Il y a 4 ans sur le thème de la revalorisation communale, je prônais le bons sens et la concertation; 
ces ingrédients, à mes yeux, sont indispensables en politique et continueront à porter toutes mes 
actions.
Dans ce sens je poursuivrai toutes initiatives portant sur le mieux vivre à Vernier, soit l'amélioration 
du trafic routier, l'amélioration de la sécurité de façon générale, un meilleur équilibre socio-économique 
et inter générationnel de la population.
Je refuserai tout déclassement de terrain s’il n'a pas fait l'objet, préalablement, d'une justification 
absolue. Les espaces de verdure sont à conserver, voire à renforcer.
Finalement je souscris à un " développement " avant tout durable, mesuré, et non à courte vue, dans 
une vision prospective de qualité pour Vernier et ses concitoyens.

Guy VERDAN
57 ans, marié, 2 enfants. Conseiller municipal depuis 2003.
Courtier en assurances.
Membre du football club Vernier.
Pour ma seconde campagne, pour la prochaine législature, je désire " continuer le changement " en 
confirmant mes convictions :
Contrôle constant des dépenses de la commune.
Développement harmonieux des zones permettant l'accession à la propriété.
Poursuite de la mise en place d'une vraie vie communale en rappelant notamment les principes de base 
de la liberté; reconnaissance d'autrui par le respect des êtres humains et des biens communautaires. 
Poursuite de l'aménagement des zones 30.
Augmentation du nombre et des moyens d'actions des ASM pour une réelle police de proximité.
Au niveau de la politique sociale, continuer à aider les plus démunis, tant au niveau de l'emploi, que 
du logement.
En fait, je ferai en sorte d'appliquer à la lettre " Liberté humaine et justice sociale ".

Nicolas CHARBONNIER
39 ans, marié, 1 enfant.
Responsable des Ressources Humaines des SIC. Titulaire d'un Executive MBA, d'un DESS en gestion 
d'affaires, de diplômes universitaires en économies et ressources humaines.
Ponctués par un récent stage de perfectionnement professionnel en psychologie au Québec dans le 
domaine du développement des organisations et des personnes.
Résolument orienté vers l'action et la réalisation, je privilégie une approche à la fois simple, 
pragmatique, de bon sens et ambitieuse; tout en recherchant à concilier les Intérêts économiques, 
humains, sociaux et environnementaux, afin d'inscrire mes engagements sur la durée.
Soucieux " d'embarquer " un maximum de forces vives dans le développement et l'amélioration de nos 
conditions de vie en général, j'investirai toujours le temps nécessaire pour expliquer et clarifier les 
raisons d'être d'une intention ou d'une volonté afin que chacun et chacune en comprenne bien le sens 
et l'objectif recherché et puisse ainsi s'impliquer dans l'évolution de notre société.

Roger FROESCH
57 ans, divorcé, 2 enfants. Indépendant.
Président de l'Association Radicale de Vernier. Conseiller municipal de 1994 à 2002.
Ma candidature en tant que citoyen responsable, habitant la presqu'île d'Aïre depuis 1962, a été guidée 
par le désir d'améliorer la qualité de vie des Verniolans.
A l'écoute de ces derniers, ses améliorations passent par la réduction des nuisances, l'amélioration du 
trafic routier, la sécurité et un meilleur dialogue entre les diverses communautés, ces sujets me 
préoccupent particulièrement.
Je soutiendrai aussi toutes initiatives qui permettront l'incorporation active des jeunes et la 
cohabitation entre les différentes générations.
Car je souhaite transmettre aux générations futures un cadre de vie dynamique et agréable où il fait 
bon vivre.
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Jean-Ciaude HUGGEL
50 ans, marié, 2 enfants. Technicien ET, Coordinateur de projets spéciaux. Ancien commissaire 
Fédéral du mouvement Scout de Suisse, Responsable du service technique et après-vente pour 
CHARMILLES TECHNOLOGIES en CEI (ex-URSS) de 1992 à 1998.
De mon engagement dans le scoutisme j'ai gardé le goût de servir la communauté, d'où mon 
engagement au parti Radical et ma candidature.
J'ai eu la chance de vivre en Russie ce qui m'a amené à avoir un regard neuf sur la Suisse.
Mon retour à Genève a été dur pour ma famille.
Cela m'encourage à travailler à l'intégration des gens dans cette communauté qu'est notre commune. 
Personne ne doit rester au bord du chemin (ni vieux, ni jeune, ni migrant, ni femme, personne!) c'est 
aussi le meilleur chemin pour assurer la sécurité et le plaisir de vivre à Vernier.
J'ai appris qu'il n'y a de sécurité dans le temps que par une gestion rigoureuse de l'argent sur le long 
terme.

Philippe JUD
42 ans, célibataire. Historien. Président du Club Athlétique de Vernier, Responsable de la commission 
d'athlétisme auprès de l'Association Genevoise de Gymnastique.
Ma candidature est guidée par mon désir d'amélioration de nos conditions de vie générale.
Cette amélioration passe, à mes yeux, par toutes initiatives visant à lutter contre les aspects négatifs 
de l'individualisme, en réanimant la communication et le dialogue entre mes concitoyens, dans leurs 
quartiers et entre les différents quartiers de la commune, ceci en soutenant, entre autres, le réseau 
associatif et en interconnectant ses diverses composantes.
Cette amélioration passe aussi par un renouveau du tissu économique communal, pour qu'il soit apte 
à offrir des postes de travail variés aux Verniolans.
Pour terminer, il vise à réduire les nuisances, à favoriser les espaces de verdure, à améliorer le trafic 
routier, ceci pour transmettre un cadre d'existence sain et viable aux générations futures.

f i

les socialistes

Thierry APOTHELOZ
1971. Educateur spécialisé. Maire de Vernier.
Le Lignon.
Mes motivations :
Faire de Vernier un véritable lieu de vie solidaire, actif dans les domaines de l'environnement, de la 
petite enfance, de la sécurité publique et à l'avant-garde d'une action sociale de proximité. Poursuivre 
une politique engagée et audacieuse, résolument avec et en faveur des habitant-e-s.

Montserrat BELMONTE
1977. Avocate. Présidente du Conseil municipal.
Vernier village.
Mes motivations-:
Je souhaite développer les liens intergénérationnels et interculturels, ouvrir plus de salles pour les 
associations et les activités des habitant-e-s jeunes ou moins jeunes, développer plus de places 
d'accueil dans la petite enfance.

Anne CHEVALLEY
1956. Comptable. Aire 
Mes motivations :
Je souhaite m'investir pour apporter mon soutien aux plus démunis, et favoriser tant la scolarisation 
des enfants en difficulté que l'insertion professionnelle et un retour à une vie courante digne aux " laissé 
pour compte " de société qui exclut les plus faibles.
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Denis CHIARADONNA
1976. Juriste d'entreprise.
Conseiller municipal. Châtelaine.
Mes motivations :
Je m'engage dans tous les domaines à faire avancer nos valeurs socialistes pour une société où la justice 
sociale, l'égalité des chances et la solidarité ne soient pas vains mots.

Monique BUSSIEN
1950. Formatrice pour adultes. Conseillère municipale.
Châtelaine-Les Libellules 
Mes motivations :
Pour ma 2ème législature, j'aimerais axer mon combat pour l'amélioration des conditions de vie des 
habitants de cette commune avec tout ce que cela implique et ainsi concrétiser nos valeurs socialistes.

Barbara SIEGER
1956. Vendeuse. Les Avanchets.
Mes motivations :
Je souhaite m'engager notamment pour améliorer la qualité de vie aux Avanchets, faire revivre le centre 
commercial des Avanchets, maintenir et renforcer les prestations sociales et rendre plus sûre les 
quartiers.

Nicola D'AMICO
1958. Cadre technique aux IRQ.
Conseiller municipal. Les Avanchets.
Mes motivations :
Je m'engage à faire avancer la justice sociale et à faire reculer I'UDC et ses idées.

Eduardo HERRERA
1947. Assistant social.
Conseiller municipal. Le Lignon.
Mes motivations :
Je m'engage à vous écouter et à agir avec vous en défendant votre droit légitime à participer face à des 
questions ayant un impact direct sur votre quotidien.

Alberto PEREZ-YANEZ
1947. Horloger. Conseiller municipal.
Les Avanchets.
Mes Motivations :
Je m'engage à être toujours à l'écoute des citoyennes et citoyens de Vernier.

Aïre.
Andrés REVUELTA
1956. Professeur MES.
Mes motivations :
Je m'engage à augmenter les possibilités d'occupations extra-scolaires (sports et loisirs) des jeunes, 
par exemple en augmentant les jours/plages d'ouverture des salles de sport de la commune.

Roland MORET
1939. Mécanicien. Conseiller municipal. Le Lignon.
Mes motivations ;
Je continuerai à défendre les intérêts de la population qui en a le plus besoin ; les travailleuses et 
travailleurs qui font prospérer notre société moderne, et qui en même temps doivent avoir recours à 
des aides, afin de pouvoir vivre et élever dignement leurs enfants, n'est plus tolérable. Les partis de 
droite sont peu enclins à changer cette situation.
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Catherine ANOR
1947. Enseignante.
Châtelaine.
Mes motivations :
Je m'engage plus particulièrement dans la défense des services publics, dans tous les domaines qui 
touchent l'école, la jeunesse et la culture.

Maria GAULIN
1974. Laborantine en chimie.
Vernier-Village.
Mes motivations :
Je m'engage à oeuvrer pour plus de place de crèches, à développer les liens Interculturels et 
intergénératlonnels, ainsi qu'à améliorer la qualité de vie des Verniolanes et Verniolans.

Delfino BOTI KIESE
1965. Informaticien.
Conseiller municipal. Les Avanchets.
Mes motivations :
Je m'engage à renforcer la culture, l'intégration des étrangers et à améliorer la qualité de vie par des 
aménagements et des constructions de qualité.

Romaine GAROFALO
1961. Vendeuse. Conseillère municipale.
Vernier Village.
Mes motivations :
Je souhaite poursuivre mon mandat de conseillère pour consolider et mettre en place ce qu'on n'a pas 
pu concrétiser dans notre programme faute de majorité de gauche ou de moyens.

Jacques-Eric RICHARD
1953. Secrétaire associatif. Ancien Député. Aïre.
Mes motivations ;
Je m'engage à défendre la démocratie d'opinion, la démocratie représentative et la démocratie 
participative.

Ruth RIGHENZI-EGGENBERGER
1941. Secrétaire. Conseillère municipale. Le Lignon.
Mes motivations :
J'aimerais oeuvrer pour des soins et pour des traitements accessibles à toutes et à tous ; pour garantir 
à chacune et à chacun une insertion dans le monde du travail et un accès à la vieillesse digne à tout 
point de vue.

Jean-Claude JAQUET
1952. Assistant social. Ancien Conseiller municipal. Vernier-village.
Mes motivations ;
Je souhaite mettre mon expérience professionnelle internationale et humanitaire dans la protection de 
I enfance, pour le soutien aux familles, pour une meilleure qualité de vie. Je m'engage également à 
promouvoir la culture et le sport.

Cuma AYNA
1953. Commerçant. Les Avanchets.
Mes motivations :
Je m'engage à être un pont entre la communauté turque et sa culture et la Suisse, mon pays d'accueil. 
J'aimerais également œuvrer pour plus de places de crèches notamment aux Avanchets, pour avoir une 
commune plus propre et favoriser l'intégration des jeunes dans le monde du travail.
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Antoine BERTSCHY
09.06.1970. Employé de commerce. Député et Conseiller municipal.
De la capacité financière d’une Commune découle sa possibilité d’action. Un endettement endémique 
tel que celui de Vernier (env.130 millions) et les intérêts annuels versés (env. 4 millions) réduisent 
d’autant notre offre à nos concitoyens. Ainsi, durant la précédente législature, l’UDC Vernier s’est battu 
contre les investissements inutiles ou dispendieux et, d’un autre côté, a toujours été favorable à 
l’installation d’entreprises génératrices d’emplois. Par ma candidature, je souhaite continuer cette 
politique dans notre Commune dont le tissu économique est en pleine mutation. Le secteur tertiaire 
prend de plus en plus de place au détriment du secondaire et de sa multitude de dépôts générateurs 
de nuisances... Je m’en réjouis !
En deux mots : non à une salle de spectacle pharaonique mais oui à l’extension du centre commercial 
de Balexert.

Ruth H. KAELIN
Née le 8 juin 1949. Analyste financier. Conseillère municipale.
Malgré ses nuisances et ses impôts élevés, notre Commune offre une qualité de vie qu’il s’agit de 
préserver et d’améliorer. Dans cette optique, il importe avant tout d’assurer des finances saines et un 
endettement minimum. Or, force est de constater que l’équilibre budgétaire est menacé par des choix 
politiques qui font que certains coûts explosent au détriment de secteurs fondamentaux pour notre 
bien-être, comme la sécurité et l’entretien des immeubles et des routes.
L’UDC continuera à refuser les dépenses pour des structures luxueuses et des investissements inutiles. 
En revanche, nous exigeons la sauvegarde du patrimoine privé et publique et une réduction de la dette, 
véritable machine anti-sociale et qui alourdit la charge fiscale des Verniolans.

Gilbert BESSON
15.05.1942. Retraité. Conseiller municipal.
La municipalisation des instituts de la petite enfance (décision prise par le Conseil municipal avant 
l’arrivée de l’UDC) a entraîné une explosion du budget social. Le moratoire voté durant cette législature 
par la majorité de droite est un timide premier pas dans la bonne direction. Il est temps de repenser 
la politique communale dans ce domaine, par exemple en aidant à la mise en place d’une association 
de mamans de jour ou en transférant la gestion des crèches à une fondation. Nous devons également 
supprimer les aides financières directes aux personnes, distribuées généreusement, qui font doublon 
avec l’Hospice Général. De même il faut, dans un premier temps, revenir sur l’augmentation annuelle 
automatique de l’aide au développement, puis n’accorder plus que des aides ponctuelles dans le cas 
de catastrophes naturelles par exemple.

Carmen PIROLLI
12.11.1985. Employée de commerce.
C'est à nous, grâce à vous, citoyens, de veiller sur l'économie de notre commune en faisant en sorte 
de fermer les portes aux abus et aux dépenses inutiles.
Il est temps de se poser de réelles questions pour résoudre de réels problèmes.
Oui, il faut apporter de l'aide à la population mais nous devons la concentrer pour ceux qui en ont 
vraiment besoin.
La commune doit également veiller sur le bien-être de ses citoyens, et qu'est-ce qui procure plus de 
bien-être et d'assurance que le sport? Car il est bien connu que dans un corps sain se trouve un esprit 
sain.
Nous désirons une plus grande implication des autorités pour soutenir les sportifs d'élite et souhaitons 
amener les différents clubs de sport des quartiers à travailler sur un projet commun.
Et pourquoi ne pas voir fleurir sur notre commune plus de lieux qui permettraient à nos sportifs de 
s'épanouir et de représenter la commune ?
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Jean-Pierre JAKOB
65 ans, né à Genève, marié, ancien restaurateur, (deux enfants majeurs).
J'ai habité la commune il y a 25 ans. De retour depuis l'an 2000, je retrouve celle-ci avec beau
coup de changements. Loin de moi l'idée d'un retour en arrière. Je préfère apporter ma contribu
tion pour que la commune retrouve une certaine identité.
La population de la commune doit se sentir en sécurité. Donnons lui des raisons de l'être ;
• Par l'amélioration de l'éclairage dans les lieux publics, routes, etc.
• Par une présence plus visible de la police municipale sur le terrain
• Faire respecter les 30 km/hre, par l'installation de “ dos d'âne " ou autres
• Par la surveillance des places de jeux, des parcs et promenades le soir afin de diminuer voir 
empêcher le trafic de la drogue.
Encourager les jeunes (et moins jeunes) à adopter un comportement plus civique vis-à-vis des 
personnes âgées, ainsi qu'envers les installations dans la commune en les sensibilisant au respect 
de l'environnement en général.

LES VERTS

Yvan ROCHAT
Candidat au Conseil Municipal et au Conseil Administratif.
40 ans, marié et père d'une petite fille. Profession : responsable de projet d'intégration, OSEO Genève 
Vernier village.
Homme de terrain, il est en contact quotidien avec ceux qui vivent au jour le jour les difficultés et les 
impératifs de l'intégration.
Pragmatique, ses contacts avec les migrants ne lui fait pas oublier que la société d'accueil, Genève, 
connaît elle aussi également ses craintes et ses doutes.
Humaniste, l'intégration est pour lui un double mouvement, des accueillants et des accueillis, qui 
s'enrichissent et se transforment mutuellement.
Ainsi Vernier, plutôt qu'une simple banlieue de passage pour consommateur pressé, a les moyens de 
devenir une ville de bien-être.

Otto CADUFF
66 ans. Jeune retraité. Les Avanchets.
Originaire de la vallée romanche de Surselva dans le canton des Grisons, vivant dans le canton de 
Genève depuis plus de 30 ans. Habite actuellement aux Avanchets après avoir vécu de nombreuses 
années à l'avenue de Crozet à Châtelaine.
Il siège au Conseil Municipal depuis 1990. De 1985 à 1989, a été député au Grand Conseil genevois. 
A également été membre du Comité de la Caisse de Prévoyance CIA pendant 10 ans et actif pendant 
de longues années dans des associations s'occupant d'énergies renouvelables.
Aujourd'hui il se passionne pour les nouvelles technologies liées à l'internet et aux multimédias. 
Ses loisirs sont les balades à la montagne et le jardinage aux jardins familiaux de Villars à Châtelaine.

Olivier BERTHOUD
Ancien enseignant, collaborateur scientifique DFAE.
55 ans, 2 enfants. Cointrin.
Après plus de 20 ans en Amérique Latine au service de la coopération de la Suisse solidaire, il est 
revenu habiter à Vernier en 2006. Son expérience lui a apprit à travailler avec d'autres cultures et 
à affronter des problèmes compliqués avec peu de moyens.
Comme parent d'élève, il s'intéresse à l'école comme un outil privilégié d'intégration sociale et 
culturelle. Comme citoyen, il pense aux valeurs essentielles comme le respect, la solidarité et l'égalité 
entre hommes et femmes que nous devons transmettre aux nouvelles générations et partager au 
quotidien entre voisines et voisins. Il désire s'engager pour que notre ville prenne le chemin d'un 
développement durable et équitable.



Leyla AHMARI
29 ans. Chargée des relations publiques d'une ONG en faveur des droits humains et du développement 
durable.
Aïre-Le Lignon.
Elle a envie de mettre son expérience professionnelle et associative au service de notre commune. 
Pour elle, le bien-être des habitants passe nécessairement par le développement des projets socio- 
éducatifs et culturels ainsi que par un plus grand soutien aux associations.
Attachée à l'amélioration de la qualité de vie et de l'habitat, elle est particulièrement attentive à la 
recherche de solutions pour un développement plus harmonieux de l'ensemble des quartiers de la ville 
de Vernier. Jeune, ouverte et dynamique, elle souhaite également mettre son énergie au profit d'une 
meilleure compréhension et de meilleures relations entre jeunes et moins jeunes.

Jean-Bernard BILLETER
50 ans. Ingénieur diplômé EPFZ & traducteur. Châtelaine.
Originaire de Neuchâtel, habite le canton depuis 30 ans et le quartier depuis 6 ans.
Riche expérience professionnelle comme ingénieur (imagerie médicale, robotique) et comme rédac
teur-traducteur (textes techniques, scénarios de films, conception d'expositions).
Il est certain que la moitié de nos problèmes d'environnement et de société pourraient être résolus par 
des changements d'habitudes relativement simples, portant sur nos modes de déplacement, de travail 
et de consommation. Des changements qui semblent des montagnes à ceux qui n'en ont pas fait 
l'expérience.
Trouve que Châtelaine serait adorable avec moins de voitures!
Priorités: modération du trafic à Châtelaine, prise en compte du changement climatique.

Maja LUSCHER
44 ans. Economiste. Châtelaine.
Habite le canton depuis 24 ans et la commune depuis 2006.
Elle est au bénéfice d'une solide expérience professionnelle ancrée dans la réalité du monde des 
entreprises industrielles.
Généraliste en ressources humaines, elle pilote de multiples projets de développement organisationnel 
et individuel pour une clientèle d'horizons professionnels et culturels très variés. Elle accompagne 
également des personnes en recherche d'emploi dans leur réorientation professionnelle en harmonie 
avec leurs aspirations et leur potentiel.
Priorités : développer la vie de quartier, préserver les espaces verts et les jardins familiaux, modérer 
le trafic.

Eric BOHLER
49 ans. Maçon qualifié, employé au service de la voirie de Vernier depuis 1979.
Marié, 2 enfants.Vit à Vernier depuis 30 ans.
Bénévolement, il a œuvré dans l'humanitaire pour le Brésil, dans le secteur de la petite enfance à 
Vernier et des associations de son quartier.
De par sa fonction, il connaît tous les recoins de la commune.
Plus jeune, il a évolué en temps que joueur et entraîneur de basket au sein de l'Etoile Sportive Vernier.
Son nouveau défi : " la politique ", même s'il n'aime pas ce mot,
il essaiera de faire de son mieux, sans promesses électorales car trop souvent non tenues.
Il sera sur le terrain à l'écoute du citoyen verniolan ainsi que des associations communales.
Il aimerait que l'acceptation des différences puisse grandir et mener à une vie communale conviviale 
et solidaire.
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Offre d’emploi

Nous recherchons pour notre service des sports

DES CAISSIER(ERES)-RECEPTIONNISTES A 50%

Pour la période du 12 mai au 9 septembre 2007 , à la piscine du Lignon 

Votre mission

Vous assurez la vente des entrées et des abonnements au moyen d'une 

caisse informatisée ainsi que l'accueil, le conseil à la clientèle et la gestion 

des appels téléphoniques. Vous effectuerez environ 20 heures par semaine 

comprenant un week-end sur deux et des soirées.

Le descriptif de fonction peut être consulté sur notre site internet 

www.vernier.ch/offres ou obtenu au service du personnel de la mairie.

Votre profil

Vous êtes titulaire d'un CFG d'employé de bureau ou d'une formation jugée 

équivalente et êtes apte à travailler de manière autonome.

Votre personnalité

Vous êtes ponctuel et avez une tenue irréprochable. Particulièrement à 

l'aise dans les contacts humains, vous faites preuve d'une excellente 

gestion du stress.

Votre candidature

Seules les candidatures adressées avec le formulaire "Demande d'em

ploi" seront prises en considération. Ce formulaire peut être obtenu sur 

notre site internet www.vernier.ch/offres ou au service du personnel de la 

mairie. Votre dossier complet doit nous parvenir avant le 16 mars 2007 .

Nos annonces s'adressent sans distinction aux hommes et aux femmes. 

Commune de Vernier - Service du personnel

Case postale 520  - 1214 Vernier - Tél. 022  3 0 6  06  40

Cours de 
badminton
La prochaine période des cours de 
badminton pour enfants de 9 à 15 
ans aura lieu
les mercredis de 14h00 à 16h00  
du 28 mars au 13 juin 2007

Renseignements et inscriptions : 
Tennis d'Aïre,
Chemin des Lézards 17, 1219 Aïre 
tél. 022 796 21 98 
dès le 19 février 2007.

Les cours n'aurons pas lieu pendant 
les vacances scolaires et jours fériés.

Cartes CFF
La commune dispose désormais de 
10 cartes journalières CFF qu’elle 
propose à la vente.

Ces cartes sont pré-datées et donnent 
droit au libre parcours sur tout le 
réseau CFF et sociétés assimilées pen
dant la journée inscrite. Elles sont en 
vente au prix de CHF 35.- au poste de 
sécurité municipale, rue du village 38.

Pour tout renseignement :
022 306 06 55

Petite enfance
Les pré-inscriptions pour les institu
tions de la petite enfance de la com
mune auront lieu le samedi 17 mars 
2007 de 9h à 14h à la Mairie de 
Vernier, rue du Village 9.
Les parents intéressés doivent se pré
senter avec une attestation de leur 
employeur.
Pour toute information complémen
taire tél. 022 306 06 80, 
e-mail : mairie@vernier.ch 
Internet : www.vernier.ch

http://www.vernier.ch/offres
http://www.vernier.ch/offres
mailto:mairie@vernier.ch
http://www.vernier.ch
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C’est à l i re p rè s d e c h e z v o ^

Envies d'ailleurs ?

les bibliothécaires vous 
proposent, parmi les nou
veautés :

Des nuages ; de l'Antiquité à 
nos jours, de Bernard Chambaz

-f'-ï

AT

Magnifique ouvrage dans lequel les 
nuages sont traités à travers la pein
ture, la sculpture, la photographie.

Cosmic... à la recherche de 
mondes habités, de Jean Demerliac 
Existe-t-il d'autres formes de vie dans 
l'univers ?

Cet album invite à parcourir l'histoire 
des spéculations et hypothèses sur 
l'existence de vies extra-terrestres, les 
tentatives de communications avec 
l'univers, les perspectives de l'exobio- 
logie et de la radioastronomie.

Carnet de bord d'un cosmo
naute, de Jean-Pierre Haigneré ; ill. 
et conception graphique de Simon 
Allix
Parti pour un voyage de 180 jours 
autour de la Terre, Jean-Pierre 
Haigneré a consigné toutes ses obser
vations dans ce carnet de bord de 
l'espace. Avec la passion d'un métier 
hors du commun, il dévoile le quoti
dien de son impressionnante aven
ture.

,O S K î€ .

Un ange d is tra it, roman de Jean- 
Pierre Richard

'Ricĥ M

Un 
Âs-tmt

r.

La Lune
Collection Science et poésie

Science e t Poésie

La Lune

Avec un DVD dont le contenu, diffusé 
sur Arte, a été transmis dans l'espace 
dans le but qu'une intelligence extra
terrestre le découvre un jour... Il y est 
décrit la vie sur Terre, qu'est-ce que le 
genre humain (" une horde d'idiots 
cosmiques sous-développés ")...

Photos et textes documentaires se 
mêlent aux compositions des poètes 
à travers les siècles.

Les Déserteurs temporels,
roman de Robert Silverberg

ROBERT SILVERBERG 

LES DÉSERTEURS 
TEMPORELS

Vous ne supportez plus ce vingt-cin
quième siècle surpeuplé et pollué. 
Vous êtes chômeur de quatorzième 
classe. Une seule solution ; fuyez dans 
le temps. Grâce à l'invention de Lanoy, 
devenez un déserteur temporel...

Bavure divine :
Par la faute d'un ange stagiaire, qui a 
interverti la mémoire des enfants et 
celles des aïeux, une fille et un garçon 
se retrouvent être la réincarnation du 
grand-père et de la grand-tante... 
Poésie, drôlerie et tendresse caracté
risent ce joli roman.

Horaire durant les vacances 
de Pâques (6 -14  avril): 
Châtelaine : jeudi 5 avril 16h-18h 
et jeudi 12 avril 15h-20h 
Avanchet : fermé 
Vernier : mardi 10 avril 16h-20h
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Concours national de patchwork

PATCHWORK

VERNIER
2008

Pour vous, les passionné-e-s de 
cet art : mettez avec talent de la 
couleur dans votre monde textile, ins

piré par le

BOLÉRO DE RAVEL

■  Conditions de participation
- Thème: Boléro de Ravel
- Format du quilt: 100 x 100 cm 

avec tolérance de 3 cm
- Une oeuvre Inédite par 

concurrent-e, jamais exposée
- Son exécution réunira par 

matelassage le top, la ouatine 
et le dos

- Etre domicilié-e en Suisse

Inscription
- Au plus tard le 31 mal 2007 au 

moyen du bulletin de participation \  Il II I II 11
- Frais de dossier CNF 50.- non ^  ^  111111111

remboursables
- A réception du paiement, vous 

recevrez un CD du Boléro de 
Ravel

■ Bulletin de participation
Sélection
- Au plus tard le 15 mai 2008, les Nom: .....................................

participant-e-s devront envoyer „  ,
,  ̂ , Prénom:...............................
leur oeuvre terminée

- Les oeuvres sélectionnées se- Rue: .....................................
ront gardées par l’organisateur postal:
jusqu’à la fin de l’exposition

- Les oeuvres non-sélectionnées .....................................
seront retournées à l’issue de la j ^ l ..........................................
sélection

F-mail : ................................

■  Prix de la commune de Vernier
Un montant de CNF 3 ’000.- sera 
décerné à l’oeuvre lauréate

■ Exposition
Automne 2008, Maison Chauvet- 
Lullin à Vernier. Un catalogue de 
cette exposition sera édité.

□ J ’accepte les conditions du concours de la commune de Vernier 

Les frais d ’ inscription de CHF 50 .- sont à verser sur le OCR 12 -15 79 -3 , 

mention «Patch\«ork Vernier 2008»

Date

Signature



Podologue 
Pédicure

Lara Branchetti
7, ch. des Coquelicots 
1214 Vernier 
022 341 01 00 
Parking Carrefour

Soins pédicuraux 
Semelles orthopédiques 

Réflexologie, Reiki agréée ASCA

RRV R A IL  ROUTE VO YAGES

Demandez le programme de
nos prochaines excursions en autocar

20 avril 2007 
09 mai 2007

IVREA : le marché
MORGES : 37*'"* fête de la Tulipe

175, route du Mandement 
tél. 022/753.12.66 
rrv@bluewin.ch

1242 SATIG NY  
fax 022/753.12.84 

www.rail-route-voyages.ch

I

Ecole BER Genève
Classes du CYCLE et 
10® degré préprofessionnel 

paramédical OU en 

économie 
Cours d’été \ j 0  
Examens de Fribourg 
Français pour étrangers 
Secrétariat médical - -

Appelez le 022 340 12 81 -16, Gutenberg

G. SARACINO
G Y P S E R IE -P E IN T U R E -P A P IE R S -P E IN T S

1 9 8 2 -2 0 0 7

25 ANS
Merci à tous nos clients

Tél. 022 341 08 43 
Fax 022 341 67 72 
Natel 079 203 99 62

2A, ch. du Sorbier -1 2 1 4  Vernier 
Ateiier :
46, rue Virginie Mainati -1217  Meyrin

[p lu tôt que des somnifères, 
prenez nos fenêtres  
antibruit. |

^ècialiste-

Nous améliorons la qualité de votre vie.

Vous laisserez le bruit à l'extérieur et votre intérieur 
n'en sera que plus agréable.

Toujours des idées d’avance. EgoKlefer
: F e n ê t r e s  e t  p o r t e s

Classe de jeu et de socialisation pour chiots
Qualification brevet Société cynologique suisse

Pour chiots de 10 à 16 semaines, stimulation par le jeu et le travail de groupe.
Pour de plus amples informations contactez : 
tél. 022  797  49  20  ou 079  4 0 8  95  01

Nos cours d'éducation : chiens de famille, chiens de concours, travail en groupe, 
travail individuel.

Vous êtes les bienvenus même si vous n'avez pas suivi la classe de jeu et de 
socialisation pour chiots.

Givaudan**
Leading Sensory Innovation

www.glvaudan.com

mailto:rrv@bluewin.ch
http://www.rail-route-voyages.ch
http://www.glvaudan.com
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LIBÉRAL

Elections municipales du 25 mars 2007

Aux électeurs et électrices 
Aux nouveaux électeurs et électrices 
Aux nouveaux votants

L'échéance électorale du 25 mars 
prochain est très importante pourtous 
les habitants et habitantes de notre 
commune. En effet, vous élirez les 37 
membres du Conseil municipal qui 
détermineront pour les 4 ans de la 
législature 2007-2011 les grands axes 
politiques pour Vernier.

POUR LA LEGISLATURE 
2 0 0 7 -2 0 1 1

LES LIBERAUXS'ENGAGENTPOUR 
LA QUALITE DE VIE DE L'ENSEM
BLE DES VE R N IO LA N E S  ET 
VERNIOLANS, EN TENANT COMPTE 
DU CARACTERE MULTICULTUREL 
DE LA POPULATION COMMUNALE.

mette de pratiquer une politique 
dynamique dans les domaines so
cial, culturel et sportif.

LES LIBERAUX ont besoin de vous, 
de vos forces et de votre confiance 
pour atteindre ces objectifs

C'est dire l'importance et la portée de 
votre acte civique, car vous êtes face 
à un choix de société !
Vous êtes donc toutes et tous con
cernés par l'avenir de Vernier et de 
ses différents quartiers;

A cet effet, les libéraux seront parti
culièrement attentifs à :

Pour les nouveaux votants, c'est la 
possibilité d'exprimer pour la pre
mière fois leur opinion.

Pour les citoyennes et citoyens de
venus suisses par naturalisation, c'est 
la concrétisation d'une intégration 
pleine au sein de la communauté 
verniolane.

Pour les habitants de la commune 
votant fidèlement depuis de nom
breuses années, c'est la confirmation 
de leur attachement à la démocratie 
directe.

favoriser un environnement agréa
ble et sécurisant, en développant 
les zones à bâtir de façon harmo
nieuse et en conservant les espa
ces verts, la zone villas et les jar
dins familiaux,
mener une politique sociale équi
table qui assure une juste réparti
tion des ressources, 
développer des lieux d'accueil di
versifiés pour la petite enfance, 
développer des activités culturel
les à la portée de l'ensemble des 
habitants,
promouvoir et soutenir les sports 
pour tous,
imposer une gestion rigoureuse 
des finances communales qui per

EN VOTANT LA LISTE NO 3, vous 
renforcerez une équipe qui défend vos 
intérêts dans le domaine de l'environ
nement, du social, de la sécurité, du 
sport et des finances.

La qualité de vie fonde l'engagement 
des candidates et candidats libéraux 
verniolans.

Comme toujours.

LES LIBERAUX DISENT CE QU'ILS 
FONT ET FONT CE QU'ILS DISENT

Le texte ci-dessus est placé sous la responsabilité de ses auteurs et n ’engage nullement la Commune de Vernier
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PDG Vernier

Les Démocrates-Chrétiens de la commune 
sont avec vous... depuis de nombreuses 
années !

LES DEMOCRATES-CHRETIENS  
S'AFFICHENT
Les Démocrates-Chrétiens ne peu
vent accepter d’être perçus simple
ment par rapport à la gauche ou la 
droite de l'échiquier politique. Ils
veulent réaffirmer la force et rorigina- 
lité de leur pensée. Ils ont pour res
ponsabilité de mieux faire valoir leur 
démarche et la cohérence de leurs 
actes.

détenir la capacité de créer, soit la 
détermination à faire naître des idées 
qui deviendront actes et réalisations 
pratiques dont tous bénéficieront. 
Avoir le sens de la création c'est en
core détenir la formidable capacité de 
créer des liens entre les individus, 
quels qu'ils soient.

ments et 27% des postes des gouver
nements !
A Genève en particulier, nous pou
vons compter sur 1 Conseiller natio
nal, 1 Conseiller d'Etat, 12 députés, 
19 magistrats (Maires et Conseillers 
administratifs) et 97 Conseiller muni
cipaux.

LES DEMOCRATES-CHRETIENS  
ONT LE SENS DE LA CRÉATION
C'est le slogan qui accompagne cha
cune des trois affiches de la campa
gne électorale.
Il affirme clairement l'origine de notre 
pensée puisque nous choisissons de 
ne plus nous borner au sigle PDC, 
mais exprimons en toutes lettres que 
nous sommes "Démocrates-Chré
tiens". Il fait ensuite référence au 
terme de " création " dont le sens est 
un des fondements de la politique 
démocrate-chrétienne.
La notion de création ? Il y a mille 
façons de l'interpréter. Y faire réfé
rence, c'est affirmer vouloir donner un 
sens profond à chacun de nos actes. 
La création, c'est l'environnement 
naturel dans lequel nous vivons et 
que nous respectons.
Avoir le sens de la création, c'est aussi

LES DEMOCRATES-CHRETIENS  
SONT AVEC VOUS
C'est notre signature. Les démocra
tes-chrétiens sont proches de leurs 
concitoyens. Ils partagent la même 
vie quotidienne, ils ont les mêmes 
questions et projets que les habitants 
de notre commune et de notre can
ton.
Parce qu'ils partagent les réalités de 
chacun, les Démocrates-Chrétiens 
peuvent revendiquer assumer des res
ponsabilités. Ils ont des propositions 
concrètes pour le mieux-être et le 
mieux-vivre de leurs concitoyens.

Nous vous donnons donc rendez-vous 
pour les élections Municipales et Ad
ministratives avec notre liste forte de 
9 personnalités emmenées par notre 
tête de I iste, le remuant Yves M AGNIN, 
pour vous représenter à la Mairie. 
L'incessant et créatif travail mené par 
notre groupe lors de cette législature 
a eu le mérite d'élever Vernier au rang 
d'une ville que l'on commence à en
tendre et qui se veut maître de son 
avenir. Il reste encore à ce qu'elle soit 
enfin écoutée.

LES DEMOCRATES-CHRETIENS  
2 0 0 3 -2 0 0 7  C'EST ;
Le 4ème parti suisse avec 14,4% de 
suffrages. C'est aussi 28 sièges au 
niveau du Conseil National et 15 élus 
au Conseil des Etats.
Dans les Cantons les Démocrates 
Chrétiens sont très bien implantés et 
détiennent 20% des sièges des parle

De plus amples informations ? Visitez 
notre site: WWW.PDC-VERNIER.CH.
N'hésitez pas à me contacter si vous 
êtes intéressés par les activités politi
ques de votre quartier et donc de votre 
commune en regard de nos valeurs et 
de nos actions.

Christophe DULEX 
Vice-président du PDC Vernier 
Responsable de la campagne

Le texte ci-dessus est placé sous la responsabilité de ses auteurs et n'engage nullement la Commune de Vernier

http://WWW.PDC-VERNIER.CH
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UDC GENÈVE
Union Démocratique du Centre du Canton de Genève

Dix bonnes raisons de voter UDC 
à Vernier

1. Parce que seule I'UDC défend l'idée d'une Suisse démocratique et indépendante ;

2. Parce qu'il faut choisir entre I'UDC qui défend celles et ceux qui travaillent, qui entretiennent leur famille et
qui assument des responsabilités et la gauche qui milite pour un système égalitaire et immigrationiste, qui 
dilapide l'argent des contribuables et qui donne à l'Etat trop de pouvoirs !

3. Parce que votre sécurité dans la vie quotidienne est la priorité de I'UDC ;

4. Parce que l'UDC protège la vie et la famille traditionnelle ;

5. Parce que l'UDC s'est opposée à tous les partis en refusant le milliard aux pays de l'Est et que plus de la moitié
des Verniolans ont partagé cette position !

6. Parce que l'UDC combat avec succès les abus en matière d'asile et que l'UDC Vernier se bat pour la 
réaffectation du centre des lattes.

7. Parce que l'UDC Vernier s'engage en faveur des aînés, de l'intégration des jeunes dans les clubs sportifs et
dénonce les lieux de débauche sur notre commune.

8. Parce que l'UDC Vernier propose d'autres solutions que le recours systématique à l'Etat en matière de crèches
(transfert de la gestion à une fondation ou promotion des mamans de jour) ;

9. Parce que l'UDC Vernier s'oppose aux dépenses inutiles et luxueuses pour mettre fin à l'augmentation de la
dette (dont les intérêts absorbent vos impôts) ;

10. Parce que l'UDC Vernier s'engage en faveur de l'emploi en soutenant l'installation d'IKEA et l'extension du
centre commercial de Balexert.

Le 25 mars votez utile : votez UDC ! 

Liste 6

Choisissez i'originai p iu tô t que ia copie !

Le texte ci-dessus est placé sous la responsabilité de ses auteurs et n'engage nullement la Commune de Vernier
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X

LES VERTS

Il y a plus de cafés à Châtelaine 
que sur le Cervln. Pourtant le Cervin 
est mondialement connu !

Vous me direz; Sur le Cervin, i i y a d e  
la neige. Etes-vous monté sur le Cer
vin? Non. On l'observe de loin. De 
loin, nous on voit le Jura. Tout aussi 
joli saupoudré de blanc.

En plus, à Châtelaine, nous avons des 
cèdres, des eucalyptus (j'en ai repéré 
deux), une bibliothèque, un 
PMU, une Ecole allemande 
(encore quelques mois), des 
commerces, une poste, une 
Maison mondiale de l'envi
ronnement, un stade, des éco
les, des jardins familiaux, de 
grands immeubles et des 
quartiers de villas, un EMS et 
un jardin d'enfants, des mé
canos, des entreprises... On a 
tout!

De quoi? Ouvrons les yeux, on les voit 
partout: devant les bâtiments, der
rière les bâtiments, entre les bâti
ments, sous les bâtiments et pour 
ainsi dire par-dessus le temple: par
tout, partout des voitures!

C'est dommage.

Et pourtant notre quartier 
reste moins visité que le Cer
vin. Le nom de Châtelaine fait 
peut-être rêver ceux qui le 
trouvent sur la carte... Châtelaine égale 
château égale romances et batailles, 
traces de splendeur... Il fait moins 
rêver ceux qui s'y sont arrêtés.

l

l'est moins. On ne va pas pouvoir 
transformer la pénétrante Vernier- 
Charmilles en zone piétonnière, ni le 
pont de l'Ecu en piste de bob. Difficile 
de convaincre les habitants des com
munes voisines de troquer leurs voi
tures pour des abonnements géné

raux et leurs abonnements 
fitness pour des vélos.

Alors?

Pourquoi? Qu'est-ce qui ne va pas si 
on a tout?

C'est qu'on a non seulement tout, on 
a trop! Et ce trop plein étouffe le 
quartier qui, du coup, perd la moitié 
de son charme.

Il y a cinq ans que je fréquente Châ
telaine. Un joli quartier, selon mon 
coeur, varié, pas prétentieux, très bien 
relié, avec de la verdure et, comme 
ailleurs, quelques réussites et quel
ques erreurs architecturales. Pour
tant, quelle que soit la manière dont 
je tourne la question, je retombe sur 
cette évidence: Châtelaine, c'est 
sympa, mais il y a trop de voitures.

Nous pourrions commencer 
plus m odestem ent. Par 
exemple au chemin des 
Eglantines, en libérant l'ar
rière de l'Ecole des voitures 
qui s'y sont imposées. Une 
dizaine de places de station
nement particulièrement mal 
inspirées. On y planterait, 
mettons, deux arbres. Un dé
but... et la moindre des poli
tesses pour les habitants du 
nouvel immeuble. (Allez voir, 

derrière l'école, celle qui a le cloche
ton). Après quoi, on pourra tenter de 
reconquérir la cour commune à la 
boulangerie et à la poste.

A propos du Cervin, d'où l'apprécie-t- 
on le mieux? De Zermatt. Et qu'est-ce 
qui fait le charme de Zermatt? On y 
respire, on s'y entend parler, on y 
marche en paix.

Trop de quoi? vous demanderez.
Aïe... Embêtant... Parce que, si le 
verdict semble clair, le traitement

Jean-Bernard Billeter, Châtelaine 
jb.billeter@pingnet.ch

Le texte ci-dessus est placé sous la responsabilité de ses auteurs et n'engage nullement la Commune de Vernier
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les socialisles

Elections municipales 25 mars et 29 avril 
2007 : une commune justice pour tous à 
Vernier !

Depuis de nombreuses décennies, le Parti Socialiste s'engage à promouvoir une meilleure justice sociale et il a 
notamment contribué par exemple à ce que la Suisse dispose d'un système de sécurité sociale garantissant des 
conditions de vie dignes.

A Vernier, nous avons fait de nombreuses propositions en matière de sécurité, d'environnement et d'actions sociales, 
en faveur de la jeunesse, des aîné-e-s et des plus vulnérables. Nous nous sommes également battus pour que les 
étrangères et les étrangers établis depuis plus de 8 ans puissent (enfin) accéder au droit de vote au niveau communal. 
Ensemble, toutes et tous unis, nous continuerons notre travail pour renforcer la qualité de vie; en fait, défendre une 
commune justice pour tous à Vernier.

Avec ses 19 candidates et candidats, de tous les quartiers de notre commune, nous voulons poursuivre des actions 
humaines, innovantes et combatives avec vous. Pour cela, il sera nécessaire que vous votiez et fassiez voter la liste 
No 1 Les Socialistes.

Et pour faire connaissance avec les candidates et les candidats, vous pouvez vous rendre sur www.ps-vernier.ch ainsi 
que sur nos nombreux stands qui ont déjà débutés depuis le mois de janvier :

Vendredi 9 mars 2007 16h à IBh

Samedi 10 mars 2007 lOh à 12h

Samedi 10 mars 2007 lOh à 12h

Vendredi 16 mars 2 00 7  : 16h à IBh

Samedi 17 mars 2007 lOh à 12h

Samedi 17 mars 2007 lOh à 12h

Samedi 24  mars 2007 lOh à 12h

Samedi 24  mars 2007 lOh à 12h

à Châtelaine : devant l'école des Ranches I 

au Lignon : côté Place du Lignon (centre commercial) 

aux Avanchets : à côté de la passerelle reliant à Balexert 

aux Libellules : devant l'école des Libellules 

à Châtelaine : devant la pharmacie 

aux Libellules : devant le Tea-Room 

au Lignon ; devant le centre commercial 

à Vernier-Village : devant la Coop

Consultez notre site Internet pour les dernières actualités, notre programme et notre agenda :
www.ps-vernier.ch 

Parti Socialiste de Vernier
p.a. Denis CHIARADONNA, Président - av. de Crozet 42  - 1219  Châtelaine - Email; socialiste-vernier@ bluewin.ch .

, Le texte ci-dessus est placé sous la responsabilité de ses auteurs et n'engage nullement la Commune de Vernier
1̂  _______

http://www.ps-vernier.ch
http://www.ps-vernier.ch
mailto:socialiste-vernier@bluewin.ch
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Pourquoi voter " oui " à la caisse unique ?

La votation sur la caisse unique divise 
la Suisse, l'initiative lancée par le 
Mouvement Populaire des Familles 
qui fait trembler notre ministre de la 
Santé et ses amis, les caisses mala
dies, suscite le plus vif des débats.

Petit rappel du texte soumis en 
votation ; Création d'une caisse uni
que avec à sa tête un conseil d'admi
nistration composé des représentants 
de l'Etat, des fournisseurs de presta
tions (médecins, hôpitaux...) et des 
organisations de défense des assurés.

En outre, il fixera le montant des 
primes selon la capacité économique 
des assurés. Ce système permettra 
une plus grande transparence de la 
gestion de l'assurance de base et 
uniquement celle-ci, en supprimant 
87 conseils d'administrations au pro
fil d'un seul.

Bilan de l'AdG 2003-2007

Voici quelques exemples de notre tra
vail au sein du conseil municipal et du 
conseil administratif :

Mise en route d'un projet de créa
tion d'une salle omnisport sur la 
commune.

Sport
- Rénovation des terrains de foot des 

Avanchets, du Lignon et de Vernier. 
Egalement, le changement de la 
pelouse au profit de gazon synthé
tique beaucoup moins gourmand 
en eau et en entretien.

- Subventionnement du sport popu
laire, augmentation des subventions 
du sport junior non plus jusqu'à 18 
ans mais 20 ans.

Bâtiment
- Réalisation de la crèche du Lignon 

et de celle de Bourquin
- Mise en route de la crèche des SIG
- Rénovation de l'école primaire du 

Lignon
- Refus de l'implantation d'Ikea à la 

Renfile.

Zone 30 kmlh
Mise aux normes des zones 30 km/h 
situées à : Henri-Golay, Poussy, les

à voter " non " à la caisse unique, force 
est de constaté qu'ils usent de tous les 
moyens à leur disposition afin de ne 
pas perdre leur monopole sur l'assu
rance de base.

Pour toute ces raisons, nous vous 
appelons à vous mobilisez contre ce 
marchandage.

Après que Santésuisse, l'association 
faîtière de la branche de l'assurance- 
maladie se soit servie du fichier 
adresse des caisses maladie pour 
envoyer une lettre invitant les assurés

Oui à la caisse unique !!!!!!

Combes, Sellières, Crozet-Maison- 
neuve-Châtelaine.

Après 15 ans de bataille, notre grou
pement change de nom avec l'accueil 
d'une nouvelle formation au sein de 
notre alliance. Dorénavant, notre for
mation se nommera :

A Gauche 
Toute !

Le texte ci-dessus est placé sous la responsabilité de ses auteurs et n'engage nullement la Commune de Vernier
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Echos des clubs d’aînés

Hommage à Claude Honegger, membre du club des aînés de Vernier 
et distingué du Mérite verniolan

d'Isaac Nicolier, Président actuel, avec 
qui il entretient des relations privilé
giées.

Lorsqu' Isaac emménage tout près de 
chez Claude, leurs liens se renforcent 
encore davantage; ils n'ont plus be
soin de se déplacer bien loin pour 
parler de la marche du Club, un coin 
au fond du jardin leur servant de 
"parloir"... c'est peut-être là que de 
grandes décisions ont été prises...

de plus en plus fréquentes, nous sa
vions qu'il ne fallait pas lui parler et 
surtout pas le toucher car cela le 
faisait trembler de la tête au pied. 
Puis, une fois la crise passée, il repre
nait son activité comme si de rien 
n'était.

Né le 23 juin 1930, Claude a toujours 
habité le village de Vernier, tout 
d'abord à la Renfile, puis aux Myoso
tis.

Claude avait beaucoup d'humour et 
plaisantait même sur sa taille quand 
il faisait ses courses en même temps 
que moi, il lui est arrivé de me dire 
avec malice: toi qui est grande, attra
pes moi cet article là-haut, et moi je 
te prendrai ce qui est trop bas pour 
toi...

Je pense que tous se souviendront 
également de ses procès-verbaux, 
écrits joliment à la main, pleins de 
poésie et d'humour ainsi que des airs 
qu'il aimait chanter (tout particulière
ment lors de la fête de l'Escalade).

En 1994, la retraite arrivée, il s'oc
cupe activement du Club des Aînés de 
Vernier en tant que secrétaire tréso
rier. Très apprécié pour son inlassa
ble dévouement, sa précision et son 
amour du travail bien fait, il devient 
bientôt un membre très influent du 
comité et bras droit (et même plus)

Affecté dans sa santé pendant de 
nombreuses années et malgré de gran
des souffrances physiques, Claude, 
soutenu par son épouse, a continué 
son travail au sein du comité et est 
resté enjoué et même farceur. Bien 
qu'il ne se plaignait jamais, lors de ses 
crises de maux de dos qui devenaient

Claude s'est cramponné le plus long
temps possible à la vie. Il aurait cer
tainement été heureux de pouvoir inau
gurer le futur local du chemin de 
Poussy hélas la mort l'a emporté trop 
tôt, mais le délivrant du fardeau de sa 
maladie qui devenait trop lourd pour 
lui.

Claude, tu as été un exemple de 
courage pour nous tous. Tu nous 
manqueras.
Tes amis du Club te disent A Dieu

Repose en Paix

Al Djazair fête ses 10 ans Les samaritains organisent
A l'occasion du lOème anniversaire de l'association 
AL DJAZAIR et de la Journée internationale de la femme

Radia MANAL & Cheb Lyes
Variétés Algéroises, constantinoises, 
Chaoui , Staifi et Raï 
le 10 Mars à 21hOO 
à la salle des fêtes d’Avanchet-Salève

■ un cours de sauveteurs (obligatoire pour le permis de 
conduire) les 9 et 10 mars 2007
■ un cours «Urgence chez les petits enfants» (baby
sitting) les 24 et 27 mars au Bâtiment de sécurité de 
Vernier, via Monnet 3.
Informations et inscriptions 022 827 37 57 lundi et 
jeudi matin ou par mail à inscriptions@agss.ch

/)*>

mailto:inscriptions@agss.ch
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Participez au Vide Grenier !

Faites le vide de vos caves, de 
vos garages, de vos réduits.... 
et venez vendre vos trouvailles 
au Vide Grenier qui aura lieu 
pendant « La fête au Village »

le samedi 19 mai 200 7  
de 12h à 18h
dans le centre du village de 
Vernier

■ les places de vendeurs se
ront ré M Ivé e s iu )L h â M a iî^^
la Commune de Vernier ainsi 
qu’aux membres des deux as
sociations organisant la fête

■ les professionnels, brocan
teurs et antiquaires, les enfants 
non accompagnés ainsi que les 
stands de boissons ou de nour
riture ne seront pas acceptés

■ le nombre de places sera

%

limité et aucune inscription ne 
sera prise sur place

■ le prix de l’emplacement 
d’environ 3x2 mètres sera de 
CHF 25.- (1 table et 1 banc 
compris)

■ le délai d'inscription est fixé 
au 31 mars 2007

■ une confirmation d’inscrip
tion et des informations com
plémentaires suivront par cour- 
rier mi-avril

Organisateur du vide grenier : 
l’association Les Z’ateliers

Vide Grenier 2 0 0 6 : des trésors e t des contacts en or !

Bulletin d’inscription - Vide grenier du 19 mai 2 0 0 7

Nom : ...................................................................................  Prénom :

Adresse complète : ..............................................................................................

N° posta l............................................................................... Localité :...

Tél. : ...................................................................................... E-mail : ......

Je soutiaite participer au Vide Grenier du samedi 19 mai 2007 en tant que vendeur 

Je suis membre des Z’ateliers □

Je suis membre d’une association organisatrice de la fête □  Laquelle ? ...................

Date et signature : ...........................................................................................................................

Adresse pour envoi : Les Z’ateliers , 26 cfi. de Poussy, 1214 Vernier /  délai 31.03.2007

<?/
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Vernier fête une centenaire

Marie Martina est née le 25 janvier 
1907. Le calcul est vite fait. L'ac
tuelle résidante des Sapins fêtait donc, 
il y a de cela moins de deux mois, ses 
cent ans. Entourée de sa fille unique 
et de son beau-fils, la charmante 
dame a été célébrée avec tous les 
honneurs par Thierry Apothéioz, le 
maire de la commune, et un représen
tant de la chancellerie cantonale.

Hélas pour la Petite Marie, comme le 
chante si bien Francis Cabrel, la néo
centenaire a perdu l'usage de la pa
role depuis quelques années. Dans 
son regard, toutefois, on peut y lire de 
l'incrédulité, de nombreuses questions 
et du bonheur aussi devant toutes ces 
attentions et ces cadeaux. Ces der

niers, Marie n'en a d'ailleurs pas voulu. 
L'équivalent en valeur de ceux-ci a été 
converti en chèques pour la Société 
protectrice des animaux.

Dernière survivante d'une famille de 
la campagne de la Gruyère de neuf 
enfants, Marie débarque à Genève en 
1925 et vient y travailler comme 
bonne à tout faire. La suite de sa vie 
est un véritable roman. Elle se marie 
en 1941, pendant la guerre, et de
vient maman à 37 ans. Lorsque son 
époux décède, Marie a 70 ans. Mais 
plutôt que de sombrer dans la dépres
sion, Marie accepte ce coup du sort 
avec sérénité, elle qui prenait des 
cours de yoga depuis plus de dix ans. 
Veuve, elle décide alors de découvrir

I

Entourée de sa fille  unique, la charm ante dame a été célébrée avec tous les honneurs 
pa r Thierry Apothéioz, m aire de la commune

le monde. Ce qu'elle fera pendant 
près de vingt ans! Pour ses 80 ans, 
Marie s'offre d'ailleurs un voyage au 
Kenya et en Tanzanie avec, à la clé, 
un survol du Kilimandjaro. Un souve
nir impérissable.

La maladie sera ensuite plus forte que 
sa volonté. Marie quitte définitive
ment son appartement de la rue des 
Mouettes, à Carouge, et est accueillie 
aux Sapins, avec sa chatte Colinette, 
le 1er avril 2000. Mauvais gag? Pas 
vraiment. L'établissement ne comp
tant qu'une petite quinzaine de rési
dants, ces derniers sont plus que 
choyés. Ce qui est parfaitement mé
rité. N'est pas centenaire qui veut.

D.T.

Annonces
A votre service gratuitement
Fax 022 306 06 21 
Tél. 022 306 06 22 
culture-information@vernier.ch

A vendre_________________

■ Chambre à coucher massive et 
machine à coudre, prix intéres
sant. Tél. 022 342 15 07.
■ Kettler Power Stepper avec ordi
nateur de formation. Prix neuf CHF 
700.-, cédé CHF 250.-. Tél. 079 
753 49 57.
■ Bureau élégant, recouvert d’une 
plaque de verre, 3 tiroirs avec clés 
(dont 1 pour dossiers suspendus) 
1 .80Lx0 .85P x80H . CHF 450.-. 
Tél. 022 341 13 09.
■ Produits pour la pose de faux 
ongles, vernis, lampe UV, matériel 
de stérilisation et bureau, prix à 
discuter. Tél. 022 796 99 07.

mailto:culture-information@vernier.ch
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43e kermesse de l’église Saint-Pie X

Au Carrefour du Bouchet les 30, 31 mars et 1er avril 2007

Vendredi 30  mars
20h30
Concert avec l'Echo d'Onex 
Direction Franz Josefovski 
Piano Isabelle Longchamp 
Flûte Traversière Catherine Fckert 
Stabat Mater et Te Deum 
de Giuseppe Verdi 
Extraits d'airs d'opéra 
Chansons italiennes 
Entrée gratuite, collecte à la sortie 
Buvette après le concert

Samedi 31 mars
dès 16h
Châteaux gonflables, carrousel pour
enfants
dès 18h30
Repas (émincé de porc, raclette) 
dès 20h45
Chants et danses avec le groupe mal
gache Valihan'i Jehovah 
Nombreux stands
Petite brocante, livres,disques, fleurs, 
pâtisserie,loteries

Dimanche 1er avril
Dès 8h30
Café - croissant
stand Magasins du Monde
10h30
messe des Rameaux 
H h 3 0
Orgue de barbarie, ouvertures des
autres stands
12h30
Repas (jambon à l'os)
17h fin de la manifestation

Vos
www.m

L a  d e f e n s e  c j e s  C i t o y e n s :  n o t r e p r I o r J t̂ e !

Stéphane
CORNUT

Thierry
CERUTTI

Nathalie
MILHEM

Fonctionnaire 
28 ans

Célibataire

Hedy
ZAYANI

Pascal 
VAUDROZ

Carrossier

Didier 
TCHOKEU-

Ernest
LANCE

Patricia
AUBERT

Gendarme, 
38 ans

Marié. 3 enfants

Depute 
37 ans

Enfant de Vemier

NANA Informaticien 
52 ans

2 Enfants

Retraite, 
72 ans

Ctiauffeur de 
Taxi 

43 ans
Mariée, 1 Enfant

34 ans 
1 Enfant Commerçant, 

33 ans

-
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L’Echo de Vernier présente «Le Suicidé», 
une comédie loufoque

Contrairement à ce que l'on pourrait croire, "Le Suicidé" est une pièce 
terriblement drôle, une comédie féroce et loufoque. Un théâtre de l'absurde à 
la mécanique d'un bon vaudeville dont les quiproquos et malentendus 
relancent sans cesse l'action et l'histoire. Mais elle est surtout gravement drôle, 
car c'est la vie d'un homme qui est en jeu.

Il .1HEATRE DE VERNIE
xho de Vernier Salle des Ranchft

Distribution 
SIMON, sans emploi 
MARIE, sa femme 
SÉRAFINE, sa belle-mère 
ALEXANDRE, resp. stand de tir 
MARGUERITE, restauratrice 
STÉPHANE, son mari 
ARISTARQUE, de l'Intelligentsia 
IGOR, huissier 
NIKIFOR, boucher 
VICTOR, écrivain 
CLÉOPATRE, belle de jour 
RAISSA, belle de jour 
RÉVÉREND PÈRE ELPIDI 
HENRIETTE, couturière 
KOSTIA, garçon de café

Mise en scène 
Décors 
Eclairage 
Régie

Programme
Publicité

Alain BONAIRE 
Priscilla BIASS 
Simone EMERY 
Roger DÉLEZ
Gloria JIMENEZ-THÉRAULAZ
Daniel MAECHLER
Jean DESTERRE
Joël PETOUD
Philippe FLÜCK
Jimmy AMMANN
Manon VOISIN
Vanessa KAMPF
Albert MORARD
Marie CHÉTELAT
Vlad ANASTASIU

Stéphane GUEX-PIERRE 
Michel-Alain ROSSIER 
Alain CHAVAILLAZ 
Yves-Laurent AMMANN 
Nicole GOOD

Albert MORARD 
Huber FAVRE

"Le Suicidé " de Nicolaï Erdman,(traduction française de Michel
Vinaver) écrivain russe
du 2 mars au 23 mars 200 7
les mardi, vendredi et samedi à 2 0 h l5  
le mercredi à 19h
les dimanches 11 et 18 mars à 17h

possibilité de restauration à la buvette dès 19h 
(sauf mercredi après le spectacle)

Prélocations Stand Info Balexert
Réservations : w\A/w.theatrevernier.ch ou 022 794 87 83

Le
s u i c i d é

Comédie
de

Nicolaï Erdman
MiBéf en e cè n e : S téphane  C u e x ^ P ie rre

Les m * r ^ .  veed re d ii« I M m edts^ - 
mercredi à 19h00 • dimanches 11 et 18 à 17h00

L’Avenir : 
à l’abordage
L’Avenir Accordéoniste de Châte
laine présente son grand specta
cle annuel le samedi 31 mars à 
20h à la salle des Fêtes du Lignon

Ouverture des portes à 19h. 
Buvette et petite restauration, 
tombola.
Entrée CHF 10.-/CHF 5.-.
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La Maison de Q uartier d'Aïre-Le Lignon 
fête 40 ans de vie au service du quartier

Maison de 
Q uartier  
A ïre - 
Le lignon

locaux : " la Maison de quartier " sise 
au 12 b, ch. Nicolas-Bogueret et " la 
Carambole ", située dans le secteur de 
la place du Lignon.

constitué une commission spéciale 
" 40 ans ", composée de profession
nels et de bénévoles, qui a comme 
mission de préparer et coordonner le 
programme d'activités.

C'est en 1967 que le Centre de Loisirs 
d'Aïre ouvre pour la première fois 
ses locaux au service des habitants de 
la Commune de Vernier. Elle devien
dra, en 1988, la Maison de Quartier 
d'Aïre-Le Lignon (MQAL).

L'association qui gère la MQAL, par 
mandat de la Commune de Vernier et 
de l'Etat de Genève, s'apprête à mar
quer cet événement du 30 avril au 5 
mai 2007, avec des soirées à thèmes 
et une grand fête placés sur le sujet de 
l'intégration intergénérationnelle et 
culturelle des habitants de la Com
mune.

Aujourd'hui, la Maison de Quartier 
d'Aïre - Le Lignon développe principa
lement ses activités depuis ses deux

Cette commission " 40 ans " invite les 
habitants, qui le souhaitent, à lui 
faire-part de leurs souvenirs ou té
moignages par rapport à la Maison de 
Quartier d'Aïre - Le Lignon. Pour ce 
faire, vous pouvez nous contacter, 
par téléphone 022 970 06 90, par 
fax 022 970 06 91 ou par e-mail : 
40ans@mqal.ch.

Pour bien réussir cet événement, le 
Comité de gestion de la MQAL a Elle vous attend !

Canal 29 : Et si vous parliez avec nous !

Canal 29 est l'un des programmes de 
télévision disponible sur le câble, mais 
il a la particularité de n'être diffusé 
que sur la commune de Vernier, il est 
réalisé par des bénévoles dont la vi
déo est une passion " envahissante ", 
et chaque mercredi à 20h00 nous 
proposons une émission en direct pré
sentant les diverses activités se dé
roulant sur notre commune. Ce n'est 
pas le seul support disponible, car un 
journal à l'écran existe également pour 
témoigner de la richesse des activités 
sur Vernier.

prendre connaissance de nos activi
tés via In te rne t à l'adresse 
www.canal29.ch

Pour recevoir nos programmes, réglez 
votre téléviseur sur le canal S07. Si 
vous n'êtes pas câblé, vous pouvez

Cependant, la promotion de notre 
association n'est pas le but de cet 
article.
En effet, nous nous proposons de 
relever un nouveau défi avec votre 
collaboration. Notre commune com
porte plus d'une centaine de nationa
lités différentes, et nous souhaite
rions avoir à nos côtés des bénévoles 
afin de présenter les informations dans 
d'autres langues, et ainsi donner l'oc
casion au plus grand nombre de pro
fiter de la richesse de la vie associa
tive et culturelle de notre commune.

Ce défi vous intéresse, vous désirez 
vous aussi participer à l'intégration de 
chacun dans la vie de notre com
mune?
Alors contactez nous. Nous nous ré
jouissons de vous rencontrer.

Bernard Pattyn - Président 
Tél. 022 796 36 43 
Email canal29@bluewin.ch

mailto:40ans@mqal.ch
http://www.canal29.ch
mailto:canal29@bluewin.ch
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Le 22 mars l’hiver partira  
en fumée au Lignon

En mars 
à l'A lib i

Pour fêter la fin de l'hiver, le Jardin 
Robinson du Lignon vous invite à 
venirnousaiderà brûler le bonhomme 
d'hiver, autour de diverses anima
tions... le Jeudi 22 Mars

■ Dès 16h30 traditionnel goûter 
pour tous les enfants, 
confectionné par l'ASPEL

■ D e l 6 h 3 0 à l 8 h
Jeux et animations pour tous

■ à 18h Le bonhomme d'hiver 
prendra feu

Avec l'aide de Maison de quartier de 
Aïre-Le Lignon

Stand saucisse et buvette seront à 
votre disposition avant et après la 
mise à feu.

Petit rappel des horaires du Jardin 
Robinson :
Du lundi au vendredi de 16h à 18h 
Tous les mercredi de 9h à 18h accueil 
libre avec un repas (CHF 5.-).
Tous les samedis de 13h à 18h. 
Ainsi que durant toutes les vacances 
de 9h à 18h accueil libre avec un 
repas (CHF 5.-).

Contact et info ; 022 796 70 66
Site Internet : www.jardinrobinson.ch

■ Vendredi 16 mars : 
soirée Alibi à choix

■ Mercredi 21 mars :
Mise à feu du Bonhomme Hi
ver

■ Samedi 24 mars : 
sortie ACCROBRANCHE

■ Vendredi 30 mars :
Baraclibi à l'ABARC

Petit rappel de nos horaires :
Du lundi au vendredi 16h-18h 
Le mercredi 10h-18h accueil 
libre avec repas (CHF 5.-) 
Contact et Info : 022 341 04 08 
ou mq.vernier@fase.ch

\

Comme l ’an passé, le bonhomme hiver brûlera au Jard in Robinson du Lignon.

http://www.jardinrobinson.ch
mailto:mq.vernier@fase.ch
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S o n a te  à q u a tre  p ie d s
par le  T ea tro  dei Piedx

M ercred i 1 4  m ars

20 000
^ S a m e d i 17 m ars

T e m a rfa n d  de fab le sLe m a r  Zanim os

M ercred i 21 m ars

S o n ia  G rim m
M o n  liv re  de contes

samedi 24 mars et dimanche 25 mars

Attention

Exposition de î»  avril

Vernier

V e n te  b ille ts  ,,entréeStand Info Balexert-A i e n t

R en se ig n em en ts
Commune de Vernier 
Service de la culture

0 2 2  3 0 6  07  8 0  
. ver m e r. c n

spectacles pour tous

t


